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( رد الامام عل العضو كاشف وبياناته إل الشيعة الاثن عشر )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 08 ‐ 1429 هـ
03 ‐ 08 ‐ 2008 مـ

01:01 صباحاً
ــــــــــــــــ

بيانٌ بالحقيقة العظم للمهدي المنتظَر يا معشر الشيعة الاثن عشر..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد
اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدّين، وبعد..

أهلا وسهلا ومرحباً بجميع الشيعة الاثن عشر ف الحوار مع المهدي المنتظَر الناصر لمحمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ الإمام ناصر محمد اليمان، وأما بالنسبة لقولك بأنّ أحداً يغير ف ردود الآخرين

فاله المستعان! فلا تقل علينا غير الحق. واله لا أعلم بأنّ قطّ غيرت رد أي إنسانٍ يحاورن، وإنما إذا
شتمن نقوم بحذف خطابه أو يحذفه المشرفون الآخرون، ولن أسمح لأي مشرف أن يغير ف ردود الآخرين،
فقد احتملوا خطا كبيراً إنْ يفعلوا، وكلا ولا ولن يفعلوا فضعوا يا معشر الشيعة ما تريدون، ولن اسمحوا

ل أن أعلن عليم النّصر مقدماً ف الحوار وأخرس ألسنة الممترين ف شأن بغير الحق فأوقفهم عند حدّهم
بالحق بلام رب العالمين المحفوظ من التحريف وبسنّة رسوله الحق الت لا تخالفه شيئاً، وإن لم أخرس

ألسنتم بالحق فلست المهدي المنتظَر الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان شخصياً عبد النّعيم الأعظم؛ المهدي كتب الرد

ــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 03 ‐ 1429 هـ
08 ‐ 03 ‐ 2008 مـ

12:12 صـباحاً
ـــــــــــــــــــــ

.. بالبيان للحقيقة العظم الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله وآله الطيبين،
السلام علينا وعل جميع عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين ولا

افرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، وبعد..

اسمه اسم وبالنسبة للحديث الوارد: [ويواط ،ه ورسوله غير الحقال لا أقول عل اشف، حقيقال أخ
واسم أبيه اسم أب]. فهذا الحديث فيه إدراج زيادة إل الحق بغير الحق وما بعد الحق إلا الضلال، فأما

.[اسمه اسم يواط] :هو قوله عليه الصلاة والسلام الحديث الحق

وليس للدين علاقة بوالد محمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ عبداله بن عبد المطلب، ولم يأتِ
المهدي المنتظَر ناصراً لما كان عليه عبد اله؛ بل ناصراً لمحمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم،

والحمة من بعث المهدي المنتظَر ه لنُصرة ما جاء به محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐
كتاب اله وسنة رسوله ولا علاقة لأمره بوالد الرسول وما كان عليه من دين الوثنية، فلماذا تريدون اسم
المهدي المنتظَر لا بدّ له أن يواط كذلك لاسم عبد اله، فأين الحمة؟ بل أضاعوا الحمة من الحديث

بإضافة اسم والد الرسول إل الحق، ولم يأتِ المهدي المنتظَر لنصرة دين الوثنية الت كان عليها عبداله بن
عبد المطلب؛ بل جئتم لنصرة ما كان عليه محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ولم يجعلن اله
نبياً ولا رسولا بل جعل اله ف اسم خبري ورايت وعنوان أمري (ناصر محمد) تصديقاً لحديث محمد

رسول اله الحق: [يواط اسمه اسم]. ولم يقل اسمه اسم! إذاً لذهبت الحمة من التواطؤ ولا ينبغ أن
يون اسم المهدي محمد إذاً لذهبت الحمة من التواطؤ؛ بل يواط الاسم محمد ف اسم المهدي (ناصر

محمد) وبذلك تنقض الحمة من الحديث الحق فجعل اله موضوع التوافق والذي هو نفسه التواطؤ لاسم
(ناصر محمد) وذلك لأنّ المهدي اسم أب ف اسم ه عليه وآله وسلّم ‐ فال ّه ‐ صلمحمد رسول ال

المنتظَر لن يأت بدين جديدٍ بل ناصراً لما جاء به محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم.

وأما بالنسبة لقول اله تعال: {ن ۚ والْقَلَم وما يسطُرونَ ﴿١﴾ ما انت بِنعمة ربكَ بِمجنُونٍ ﴿٢﴾} صدق اله
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العظيم [القلم]، فليس المخاطب هنا هو المهدي بل محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، وإنّما أقسم
العالمين حت ه به دين جدّه علظهر الالمنتظَر (ناصر محمد) والذي سوف ي ه بحرف من اسم المهديال
هنُور متن يا ا اللَّـه بايو هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفن يرِيدُونَ اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ن لهم أنّه الحقيتبي

رِهك لَوو لِّهك الدِّين َلع هظْهِريل قالْح دِيندَىٰ وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وونَ ﴿٣٢﴾ هرافْال رِهك لَوو
الْمشْرِكونَ ﴿٣٣﴾} [التوبة].

وونَ ﴿٨﴾ هرافْال رِهك لَوو نُورِه متم اللَّـهو هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفيرِيدُونَ لي} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الَّذِي ارسل رسولَه بِالْهدَىٰ ودِين الْحق ليظْهِره علَ الدِّين كلِّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم

[الصف:9].

بِاللَّـه َفكو ۚ لِّهك الدِّين َلع هظْهِريل قالْح دِيندَىٰ وبِالْه ولَهسر لسرالَّذِي ا وه} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
شَهِيدًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

مننُوا مآم الَّذِين دَ اللَّـهعو} :قوله تعال ه بوعده للمسلمين الصالحين كما وعدهم بذلك فوذلك وفاء من ال
تَضالَّذِي ار مدِينَه ملَه نَنملَيو هِملن قَبم الَّذِين تَخْلَفا اسمضِ كرا ف مفَنَّهتَخْلساتِ لَيحاللُوا الصمعو

لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا ۚ يعبدُونَن  يشْرِكونَ بِ شَيىا ۚ ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ
﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [النور].

ومعن قوله: {ومن كفَر بعدَ ذَٰلكَ فَاولَٰئكَ هم الْفَاسقُونَ} وذلك المرتدون عن الحق فيتّبعون المسيح الدجال
الطاغوت، وذلك بعد أن يهدي اله الناس أجمعين بالمهدي المنتظَر ومن ثم يأت الدجال ليفتنهم من بعد
إيمانهم، تصديقاً لقول اله تعال: {الم ﴿١﴾ احسب النَّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ ﴿٢﴾

ولَقَدْ فَتَنَّا الَّذِين من قَبلهِم ۖ فَلَيعلَمن اللَّـه الَّذِين صدَقُوا ولَيعلَمن الْاذِبِين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].

فأما قوله تعال: {الم} أي المهدي المنتظَر الذي يهدي اله به الناس أجمعين، ومن ثم ذكر فتنة المسيح
الدجال ف نفس الآية ف قول اله تعال: {الم ﴿١﴾ احسب النَّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ
﴿٢﴾ ولَقَدْ فَتَنَّا الَّذِين من قَبلهِم ۖ فَلَيعلَمن اللَّـه الَّذِين صدَقُوا ولَيعلَمن الْاذِبِين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم،
ولم يقل اله أحسب الذين آمنوا، ولو قال ذلك لأصبح يقصد الذين آمنوا من الناس ولن المهدي المنتظَر
يهدي اله به الناس أجمعين حت يون الدين كلّه له ومن ثم يأت المسيح الدجال لفتنتهم عن الحق، ولذلك
أخبركم بفتنة المسيح الدجال بأنّها بعد أن يهدي اله بالمهدي الناس أجمعين، ولن المهدي المنتظَر سوف
ينقذ الناس من الفتنة فلا يتّبعون المسيح الدجال ولن يتّبعه من الناس إلا أولياؤه الذين هم له يعبدون وهم
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يعلمون أنّه الطاغوت الشيطان الرجيم عدو اله رب العالمين، وليس ذلك بضلالٍ منهم بل كفرهم كمثل كفر
الشيطان يؤمن بأنّ اله وحده لا شريك له ففر به واتّخذه اله عدواً له، ويؤمن بالبعث ويؤمن بالنار ويؤمن

بالجنة ولنّه للحق من الارهين، وكذلك شياطين البشر عبدة الطاغوت إن يروا سبيل الحق لا يتّخذونه
سبيلا لأنّهم يعلمون أنّه الحق من ربهم وإن يروا سبيل الغ يتّخذونه سبيلا وذلك لأنّهم يعلمون أنّه سبيل

الضلال، وقال اله عنهم: {وان يروا سبِيل الرشْدِ  يتَّخذُوه سبِيً وان يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً} صدق
.ه العظيم [الأعراف:146]. أولئك ملعونين أينما ثُقفوا أخذوا وقُتلوا تقتيلاال

ولم يبتعثن اله لهدي أمة الناس فحسب فلن تتحقّق غايت ما لم يهدِ اله ب من البعوضة فما فوقها وذلك
لأنّ أعبد اله كما ينبغ أن يعبد، فأعبد رضوان نفسه تعال حت يون هو راضياً ف نفسه، ولم أتّخذ
رضوان نفس اله وسيلةً لتحقيق الغاية جنة النّعيم وأعوذ باله أن أتّخذ النّعيم الأعظم رضوان نفس اله
وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر جنة النّعيم، ولو كنت كذلك لما فُزت بالدرجة العالية الرفيعة درجة الخلافة
الشاملة عل جميع الأمم من البعوضة فما فوقها؛ بل جعل اله غايت الوحيدة ه رضوان نفس اله، ولن

أرض حت يون اله راضياً ف نفسه ليس متحسراً عل عباده شيئاً، ولنّه قد حال بين وبين غايت جميع
الأمم من البعوضة فما فوقها وتلك أمم مثلها كمثلم خلقهم اله ليعبدوه وكل قد علم صلاته وتسبيحه،
وكذلك جعل اله المهدي المنتظَر علم الهدى لجميع الأمم من البعوضة فما فوقها فتتّبع الحق فتطيع

وتخضع لأمر خليفة اله الشامل ويؤيدن اله بهذه الأمم بعد أن يؤيدن اله بآية التصديق للناس أجمعين آية
العذاب الأليم، تصديقاً لقول اله تعال: {وقَالُوا لَو نُزل علَيه آيةٌ من ربه ۚ قُل انَّ اللَّـه قَادِر علَ ان ينَزل آيةً
ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٣٧﴾ وما من دابة ف ارضِ و طَائرٍ يطير بِجنَاحيه ا امم امثَالُم ۚ ما فَرطْنَا
شَان ياتِ ۗ مالظُّلُم ف مبو منَا صاتوا بِآيذَّبك الَّذِينونَ ﴿٣٨﴾ وشَرحي هِمبر َلا ثُم ۚ ءَن شتَابِ مْال ف
اللَّـه يضللْـه ومن يشَا يجعلْه علَ صراط مستَقيم ﴿٣٩﴾ قُل ارايتَم انْ اتَاكم عذَاب اللَّـه او اتَتْم الساعةُ

اغَير اللَّـه تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما
تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وسوف تأت آية العذاب الأليم ثم تجأرون إل اله أن يشف العذاب عنم من بعد التصديق بالحق من ربم،
﴾٤٠﴿ ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع اللَّـه رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا اللَّـه ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالوقال ال

بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم، وذلك
العذاب هو كسف الحجارة ف الدخان المبين من كوكب العذاب آية التصديق الت أترقّب لها من رب من
بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،نّة رسوله الحقه وستاب الذيب ببعد الت
﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾ انَّ لَهم الذِّكرىٰ

مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جو
عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان:14].
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ولأنّ المسلمين كذلك معرِضون عن المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان ولذلك سوف يشملهم
العذاب إلا أن يصدّقوا، وآية العذاب هذه من أشراط الساعة البرى وتأت قبل الساعة الت ه البطشة

البرى ف يوم القيامة، تصديقاً لقول اله تعال: {وان من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها
عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾ وما منَعنَا ان نُّرسل بِاياتِ ا ان كذَّب بِها اولُونَ وآتَينَا

ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولو يؤيدن اله بجميع الأمم من البعوضة فما فوقها لان أول من يذّب بشأن هم المسلمون! نظراً لتغيير
ناموس العقيدة الحق ف التاب فصدّقوا المفترين عل اله ورسوله بأنّ اله يؤيد بها كذلك للباطل، ولذلك
أخرها اله لتون قبلها آية العذاب الأليم، وما دام المسلمون قد غيروا ناموس المعجزات ف التاب فحتماً

لو يؤيد اله بها المهدي المنتظَر لقال المسلمون: "يا أيها الناس إنما هذا المسيح الدجال"؛ وصدّوا عن
الحق، وهو لا يدّع الربوبية بل يدعو الناس ليعبدوا اله وحده لا شريك له، ولنّم يا معشر المسلمين قد

جعلتم الحق باطلا، ومنذ مت يؤيد اله بالآيات لتصديق دعوة الطاغوت؟ بل لتصديق دعوة الحق، ولذلك لن
تصدِّقوا يا معشر المسلمين بسبب عقيدة الباطل الت أنتم عليها بأنّ اله يؤيد بآيات التصديق للباطل.

ومن أجل هذه العقيدة؛ كمثل عقيدتم ف أنَّ اله يؤيد بآياته المسيح الدجال وبسبب هذه العقيدة المنرة
زوراً وبهتاناً الباطل حتماً بلا شك أو ريب سوف يفر جميع المسلمين بالخلافة الشاملة للمهدي المنتظَر
ًقُب ءَش لك هِملَينَا عشَرحو َتوالْم مهلَّمكةَ وئَالْم هِملَيلْنَا انَّنَا نَزا لَوو} :ه تعالهم، وقال المن رب الحق

ما كانُوا ليومنُوا ا ان يشَاء اللَّـه ولَـٰن اكثَرهم يجهلُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام:111].

ويا علماء المسلمين تعالوا لأخبركم لماذا اله سوف يجعلن خليفته الشامل عل كل شء من البعوضة فما
فوقها حت تعلموا الحق فلا تونوا أول كافر به، إنّما سوف يأتين الدرجة العالية الرفيعة درجة الخلافة

الشاملة الت لا ينبغ إلا أن تون لعبدٍ واحدٍ من عباد اله الصالحين، فقد فاز بها المهدي المنتظَر الحق من
ربم ولنّم عن الحق معرضون، ولسوف أبين لم السبب؛ إنّما رجوت من رب أن يأتين ملوت الدرجة
العالية الرفيعة درجة الخلافة عل ملوت كل شء لأتّخذ ذلك كله كوسيلة لتحقيق الغاية وه أن يون اله
راضياً ف نفسه وذلك هو النّعيم الأعظم بالنسبة لناصر محمد اليمان، وبما إنِّ تمنّيت ذلك فأصبت الحمة

الت خلقنا اله من أجلها وه قول اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله
العظيم [الذاريات].

ولنّه لم يفز بها من قبل أحدٌ من جميع الصالحين ولا الأنبياء والمرسلين نظراً لأنّهم يتمنّون أن يعلموا
الوسيلة للوصول للدرجة العالية فيتنافسون عل الرحمن أيهم أقرب ليفوز بها، ولن يا إخوان إنّ اله لم
يخلقنا من أجل ذلك بل خلقنا من أجله تعال، وبما إنَّ ناصر محمد اليمان كانت أمنيته أن يون اله
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راضياً ف نفسه وذلك هو منته أمل وغايت ومرادي وأمنيت ف حيات، ولم أتّخذ رضوان نفس اله وسيلة
ه العظيم لا يساوي ذلك عندي شيئاً إله، وأقسم بالوت الدنيا والآخرة، وأعوذ باللتحقيق الغاية بالفوز بمل

عظيم نعيم رضوان نفس رب وأصدقت اله فأصدقن وسوف يجعلن خليفته الشامل عل ملوت كل
شء، تصديقاً لقول اله تعال: {ام لْنسانِ ما تَمنَّ ﴿٢٤﴾ فَللَّـه اخرةُ واولَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم

[النجم].

وذلك هو شأن المهدي المنتظَر الحق الذي أنتم عنه معرضون، والذي جعله اله علَم الهدى للبعوضة فما
فوقها، ويهدي به الناس أجمعين ما دون الشياطين منهم الذين إن يروا سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا وإن
ه خليفته الشامل علم الذي يجعله المن رب المنتظَر الحق والمهدي ،يتّخذونه سبيلا يروا سبيل الغ

ملوت كل شء من البعوضة فما فوقها وسوف تجدون المثل الحق ف الخلافة الشاملة للمهدي المنتظَر
 نَّ اللَّـها} :ه تعالقول ال ه فه الناس أجمعين ما دون الشياطين منهم تجدون سرالذي يهدي به ال

ا الَّذِينماۖو هِمبن رم قالْح نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينما ۚ فَاقَها فَوةً فَموضعا بم ًَثم رِبضن يا ِيتَحسي
ينقالْفَاس ا بِه لضا يما ۚ ويرثك دِي بِههيا ويرثك بِه لضي ۘ ًَثـٰذَا مبِه اللَّـه ادراذَا اقُولُونَ موا فَيفَرك

﴿٢٦﴾ الَّذِين ينقُضونَ عهدَ اللَّـه من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ ما امر اللَّـه بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ
اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ادراذَا اقُولُونَ موا فَيفَرك ا الَّذِينماۖو هِمبن رم قالْح نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينمفَا} :ه تعالفتدبروا قول ال
اللَّـه بِهـٰذَا مثًَ ۘ يضل بِه كثيرا ويهدِي بِه كثيرا ۚ وما يضل بِه ا الْفَاسقين ﴿٢٦﴾ الَّذِين ينقُضونَ عهدَ

اللَّـه من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ ما امر اللَّـه بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ
﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم، وف هذه الآية يوجد سر المهدي المنتظَر الذي يهدي اله به الناس أجمعين
فيؤيده اله بجميع آياته من البعوضة فما فوقها جميع جنود اله ف السماوات والأرض لتون معه ضد

المسيح الدجال وجنوده من يأجوج ومأجوج وجميع الشياطين من الجن والإنس وف كل جنسٍ، والمسيح
الدجال يعدّ العدّة منذ آلاف السنين لمواجهة المهدي للناس أجمعين وقد وعدن رب بتحقيق غايت استجابةً

لدعوت ويضل بدعوت جميع الشياطين الذين يعلمون علم اليقين بأنّ المهدي المنتظَر الحق من ربهم
فيرهون الحق وكرههم اله وغضب عليهم لأنّهم يئسوا من رحمة اله كما يئس الفار من أصحاب القبور،
وهؤلاء فلن يهديهم اله بالمهدي المنتظَر لأنّهم ولو تبين لهم بأنّه المهدي المنتظَر لما اتّبعوه، ولن اله سوف

يهدي بعبده الناس أجمعين ما دون الشياطين من كل جنسٍ.

فذلك هو المهدي المنتظَر الحق، أم تظنون بأنّ اله يهدي بالبعوضة الناس أجمعين! بل بمن سوف يؤيده
اله بجميع جنوده من البعوضة فما فوقها لو كنتم تعلمون؟ فأما الذين آمنوا منم بأمره فهم السابقون

نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينمفَا} :ه تعالهم، تصديقاً لقول المن رب المنتظَر الحق الأخيار فيعلمون أنّه المهدي
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الْحق من ربهِم ۖواما الَّذِين كفَروا فَيقُولُونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا مثًَ ۘ يضل بِه كثيرا ويهدِي بِه كثيرا ۚ وما
لوصن يا بِه اللَّـه رما اونَ مقْطَعيو هيثَاقدِ معن بم دَ اللَّـههونَ عنقُضي ٢٦﴾ الَّذِين﴿ ينقالْفَاس ا بِه لضي

ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ اولَـٰئكَ هم الْخَاسرونَ ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم.

ء إلا جهة المجللمبايعة من بعد التصديق، وأم وأما ظهوره فهو كما أسلفنا ذِكره يظهر عند الركن اليمان
الركن اليمان فالمهدي المنتظَر يأت من اليمن، تصديقاً لحديث محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

صدق عليه الصلاة والسلام، وإنّما النّفَس أي الفرج عل [من اليمن ه يأتأرى نَفَس ال ّإن]:وسلم
المظلومين ف العالمين ويهدي اله به الناس أجمعين.

وأما سر عبادة المهدي المنتظَر فقد بين لم ذلك محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ وقال:
[الإيمان يمان والحمة يمانية] صدق عليه الصلاة والسلام، وذلك لأنّه نزل جبريل عليه الصلاة والسلام

الَّذِي خَلَق} :ه تعالقول ال ه عليه وآله وسلّم ‐ وذلك ما جاء فال ّه ‐ صلبقول أدهش محمد رسول ال
السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۚ الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا ﴿٥٩﴾}
صدق اله العظيم [الفرقان]. فسأل محمدٌ رسول اله أخاه جبريل: "ومن ذلك الخبير بالرحمن يا أخ يا

جبريل؟" فقال له: "إنّه المهدي المنتظَر الذي عبدَ اله كما ينبغ أن يعبد من أمتك، آمن باله وبرسوله وقدّر
اله حق قدره". ولذلك قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [الإيمان يمانٍ والحمةُ يمانية]،

وذلك لأنّ المهدي المنتظَر هو الذي عبدَ اله كما ينبغ أن يعبدَ فلم يتّخذ رضوان نفس اله (النعيم الأعظم)
وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر الدرجة العالية وجنة النعيم.

ويا معشر المسلمين إنّ عبد النّعيم الأعظم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وجميع أسمائ جعلها اله
:صفات شأن

عبد النّعيم الأعظم: وذلك لأنّ أعبد رضوان نفس رب، لأنّه النّعيم الأعظم من جنة النّعيم، واسم اله الأعظم
جعله اله صفة لرضوان نفسه؛ بمعن أنَّ رضوان نفس اله عل عباده هو نعيم أعظم من الجنة، تصديقاً

لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً
ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة:72].

أفلا ترون بأنّ اسم اله الأعظم هو صفة لرضوان نفس اله عل عباده فيؤيدهم اله بروح الرضوان نعيم
لا يساويه أي القلوب فيشرح نور رضوانه صدورهم وتطمئن به أنفسهم فيشعرون بنعيم نفس الريحان ف
نعيم ف الدنيا ولا ف الآخرة، فتدبروا قول اله ف وصف نعيم رضوان نفسه بأنّه النّعيم الأعظم من الجنة،

وقال اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً
ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾}، وذلك هو النّعيم الذي عنه سوف
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َّت١﴾ ح﴿ اثُرَّالت ماكلْها} :ه تعاله، وقال الم الحياة الدنيا عن نعيم رضوان نفس الْتتُسألون يا من ألْه
﴾٥﴿ ينقالْي لْمونَ علَمتَع لَو َّونَ ﴿٤﴾ كلَمتَع فوس َّك ونَ ﴿٣﴾ ثُملَمتَع فوس َّ٢﴾ ك﴿ قَابِرالْم تُمزُر
لَتَرۇنَّ الْجحيم ﴿٦﴾ ثُم لَتَرۇنَّها عين الْيقين ﴿٧﴾ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم ﴿٨﴾} صدق اله الأعظم

[التاثر].

فلا تلحدوا ف أسماء اله، والنعيم الأعظم هو اسم من أسماء اله الحسن وليس له اسم (سبحانه) أعظم من
اسم، وإنّما النّعيم الأعظم حقيقة اسم اله الأعظم أي النّعيم الأعظم والأكبر من نعيم الجنة، تصديقاً لقول اله
تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ
عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم، وليس له اسم (سبحانه)

أعظم من اسم، فيف يون ذلك وهو واحدٌ أحدٌ وجميع أسمائه صفاته؟ فأيما تدعون فلا فرق بينهم، فلا
تُلحدوا ف أسماء اله يا من تبحثون عن اسم اله الأعظم فقد بيناه لم بالحق، ولا فرق بين النّعيم الأعظم ولا

بين اسم اله ولا بين اسم الرحمن فأيما تدعون تُجابون ولن ادعوا اله وأنتم موقنون بالإجابة.

و يا معشر علماء الأمة أجمعين، من كان له أي اعتراضٍ عل بيان الحقيقة العظم للمهدي المنتظَر عبد
النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان فليتفضل للحوار مشوراً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
أخو المسلمين وعبدٌ من عباد اله الصالحين خليفة اله وعبده (عبد النّعيم الأعظم)؛ المهدي المنتظَر ناصر

.محمد اليمان
__________________
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- 3 -
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
05 ‐ جمادي الآخرة ‐ 1428 هـ

20 ‐ 06 ‐ 2007 مـ
12:17 صباحا

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=138

ــــــــــــــــــــــــ

اليمان المنتظَر يدعو المؤمنين للخروج من عبادة العباد إل عبادة رب العباد ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله
العظيم [يوسف]. من الناصر لمحمدٍ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان إل جميع المسلمين والنّاس أجمعين، والسلام عل من اتَّبع الهادي إل الصراط المستقيم..

يا معشر المسلمين، لا تدعوا مع اله أحدًا، وإن لآمركم بالفر بالتّوسل بعباد اله المقربين فذلك شركٌ باله،
فلا تدعوهم ليشفعوا لم عند ربم فذلك شركٌ باله، وتعالوا لننظر ف القرآن العظيم نتيجة الذين يدعون من
دون اله عباده المرمين فهل يستطيعون أن ينفعونهم شيىا أم إنّهم سوف يتبرأون ممن دعاهم من دون اله؟
،فيهم بغير الحق بين والغلوقَره المعباد ال المبالغة ف م من قبل بأنّ سبب عبادة الأصنام هنا لوكما بي
حت إذا مات أحدهم من الذين عرفوا بالرامات والدعاء المستجاب بالغَ فيهم الذين من بعدِهم؛ وبالغوا

فيهم بغير الحق فيصنعون لل منهم صنَما تمثا لصورته فيدعونه من دون اله، وهذا العبد الصالح المرم
قد مات ولو لم يزل موجودا لنهاهم عن ذلك ولن الشرك يحدث من بعد موته، فهلموا لننظر إل حوار

المشركين المؤمنين باله ويشركون به عباده المرمين، وكذلك حوار الفار الذين عبدوا الأصنام دون أن
يعلموا سر عبادتها إ أنّهم وجدوا آباءهم كابِرا عن كابرٍ كذلك يفعلون فهم عل آثارهم يهرعون. وقال اله

ءـٰونَا هبر لالْقَو هِملَيع قح الَّذِين ونَ ﴿٦٢﴾ قَالمعتَز نتُمك الَّذِين ائكشُر نيا قُولفَي نَادِيهِمي مويو} :تعال
الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا ۖ تَبرانَا الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=138
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=138
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[القصص].

وإليم التأويل بالحق؛ حقيق لا أقول عل اله بالتأويل غير الحق وليس بالظن فالظن لا يغن من الحق شيىا،
والتأويل الحق لقوله: {ويوم ينَادِيهِم فَيقُول اين شُركائ الَّذِين كنتُم تَزعمونَ ﴿٦٢﴾}، ويقصد اله أين

عبادي المقَربين الذين كنتم تدعونهم من دون؟ وقال الذين كانوا يعبدون الأصنام: " ربنا هؤلاء أغوينا. "
عوا علرعبادتهم لها فه ونوا يعلمون ما سرويقصدون آباءهم الأولين بأنّهم وجدوهم يعبدون الأصنام ولم ي

آثارهم دون أن يعلموا بسر ذلك وآباؤهم يعلمون السر ف عبادتها. ثم ننظر إل رد آبائهم الأولين فقالوا:
{اغْوينَاهم كما غَوينَا}، ويقصدون بذلك بأنّهم أغووا الأمم الذين من بعدهم بسبب عبادتهم لعباد اله المقَربين
ه بينهم وبين عباده المقربين فرأوهم وعرفوهم كما كانوا يعرفونهم فل الزي ه زُلفًا ومن ثمال بوهم إلليقر
مهاءكوا شُركشْرا ى الَّذِيناذَا راو} :غالون فيهم من بعد موتهم، وقال تعالالحياة الدُّنيا من الذين كانوا ي

قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله
العظيم [النحل]. وإنّما أزال اله الحجاب الذي يحول بينهم وبين رؤيتهم لبعضهم بعضا فأراهم إياهم، ولذلك
قال تعال: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا
مهشُرنَح مويو} :ه تعالالآية، وقال ال ونَ ﴿٨٦﴾}، وذلك هو التزييل المقصود فاذِبَل مَّنا لالْقَو هِملَيا

جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا مانَم انتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ
﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [يونس]. ومن ثم قال عباد اله المقربون: {تَبرانَا الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ}
ائكشُر نيا قُولفَي نَادِيهِمي مويو} :لقوله تعال ه العظيم [القصص:63]، وهذا هو التأويل الحقصدق ال

الَّذِين كنتُم تَزعمونَ ﴿٦٢﴾ قَال الَّذِين حق علَيهِم الْقَول ربنَا هـٰوء الَّذِين اغْوينَا اغْوينَاهم كما غَوينَا ۖ تَبرانَا
الَيكَ ۖ ما كانُوا ايانَا يعبدُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم.

إذًا يا معشر المسلمين، قد كفر عباد اله المقربين بعبادة الذين يعبدونهم من دون اله كما رأيتم ف سياق
ۚ َّا ﴿٨١﴾ كزع مونُوا لَهةً لِّيهآل ونِ اللَّـهن داتَّخَذُوا مو} :الآيات وكانوا عليهم ضدًا، تصديقًا لقوله تعال

سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

إذًا يا معشر الشيعة من الذين يدعون أئمة أهل البيت أن يشفعوا لهم فقد أشركتم باله أنتم وجميع الذين
قُل} :ه تعالم، وقال اله أمثالل بين ليشفعوا لهم من جميع المذاهب، وإنّما هم عبادقَره المال يدعون عباد
ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونه فََ يملونَ كشْف الضر عنم و تَحوِيً ﴿٥٦﴾ اولَـٰئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ
الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا ﴿٥٧﴾} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وهذا بالنسبة للمؤمنين المشركين باله عباده المقربين، ولنّه يوجد هناك أقوام يعبدون الشياطين من دون
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اله؛ بل ويظهر لهم الشياطين ويقولون بأنّهم ملائة اله المقربين فيخرون لهم ساجدين حت إذا سألهم: ما
كنتم تعبدون من دون اله؟ فقالوا: الملائةَ المقربين. ومن ثم سأل ملائتَه المقربين: هل يعبدونم هؤلاء؟
وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ
انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وهؤلاء من الذين تصدّهم الشياطين عن السبيل ويحسبون أنّهم مهتدون، وكل هذه الفرق ضالّة عن الطريق
الحق ويحسبون بأنّهم مهتدون، ويطلَق عليهم الضالين عن الطريق الحق وهم لا يعلمون بأنّهم عل ضلالٍ

مبين؛ بل ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون بأنّهم يحسنون صنعا.

وأما فرقةٌ أخرى فليسوا ضالّين عن الطريق وبصرهم فيها حديد، ولنّهم إن يروا سبيل الحق لا يتّخذونه
سبيً لأنّهم يعلمون بأنّه سبيل الحق، وإن يروا سبيل الغ يتّخذونه سبيً وهم يعلمون بأنّه سبيل الباطل،

أولئك شياطين البشر، أولئك ليسوا الضالين؛ بل هم المغضوب عليهم باءوا بغضبٍ عل غضبٍ، كيف وهم
يعلمون سبيل الحق فلا يتّخذونه سبيً وإن يروا سبيل الغ يتخذونه سبيً؟! كيف وهم يعرفون بأنّ محمدًا
رسول اله حق كما يعرفون أبناءهم ثم يصدّون عن دعوة الحق صدودا؟! أولئك هم أشدُّ عل الرحمن عتيا،

أولئك هم أول بنار جهنم صليا، ويحاربون اله وأوليائه وهم يعلمون أنّه الحق فييدون لأوليائه كيدًا عظيما،
ويعبدون الطاغوت من دون اله وهم يعلمون أنّه الشيطان الرجيم عدو اله وعدّو من والاه لذلك اتّخذوا

الشياطين أولياء من دون اله وغَيروا خلق اله، ويجامعون إناث الشياطين لتغيير خلق اله، فاستثروا من
ذُريات بن البشر عالَم الجن الشياطين، وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا يا معشَر الْجِن قَدِ استَثَرتُم
النَّار لَنَا ۚ قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنسِ را نم مهاويلوا قَالنسِ ۖ وا نم

مثْواكم خَالدِين فيها ا ما شَاء اللَّـه ۗ انَّ ربكَ حيم عليم ﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أولئك لا يدخلون النّار بالحساب؛ بمعن أنّهم لا يؤخَّرون إل يوم القيامة بل يدخلون ف النّار مباشرةً من بعد
موتهم، أولئك شياطين البشر ف كل زمانٍ ومانٍ يدخلون النّار من بعد موتهم مباشرةً، وعسهم عباد اله

المقَربون لا يدخلون الجنة بحسابٍ؛ بمعن أنهم لا يؤخَّرون إل يوم القيامة لمحاسبتهم بل يدخلون الجنّة فور
موتهم ويمثون ف الجنة ما دامت السماوات والأرض، وكذلك شياطين البشر يمثون ف النّار ما دامت

السماوات والأرض، وأما أصحاب اليمين فيؤخَّر دخولهم الجنّة إل يوم البعث والحساب؛ بمعن أنّهم
يتأخرون عن دخول الجنّة إل يوم القيامة فيدخلون الجنة بحساب ويرزقون فيها بغير حساب، وكذلك
الضالّون يؤخَّر دخولهم النّار إل يوم القيامة فيدخلون النّار بحساب ويأكلون من شجرة الزقُّوم بغير

حساب؛ طعام الأثيم كالمهل يغل ف البطون كغل الحميم. ومعن القول بحساب أي: يحاسبون حت يتبين
لهم بأنّ اله ما ظلمهم شيىا بل أنفسهم كانوا يظلمون، أما شياطين البشر فهم يعلمون وهم ف الحياة الدنيا
بأنّهم عل ضلالٍ مبين أولئك يدخلون النّار مرتين المرة الأول من بعد موتهم ف الحياة البرزخية والأخرى

يوم يقوم الناس له رب العالمين.
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ويا معشر المسلمين، تعالوا لأبين لم الفَرق بين أصحاب اليمين والمقَربين، والفارق هو بين الدرجات، وأن
الفرق هو بين عمل الفرض وعمل النافلة تقربا إل اله، فإنَّ الفَرق بينهما ستمائة وتُسعون درجة، ولا ينال

محبة اله أصحاب اليمين بل ينالون رضوانه؛ بمعن أنّه ليس غاضبا عليهم بل راضٍ عنهم، وذلك لأنّهم أدوا
ما فرضه اله عليهم، ولنّهم لم يقربوا الأعمال الت جعلها اله طوعا وليس فرضا؛ بل إن شاءوا أن يتقربوا

بها إل ربهم ولنهم لم يفعلوها بل أدوا صدقة فرض الزكاة ولم يقربوا صدقات النافلة.

ولن الفرق عظيم ف الميزان يا معشر المؤمنين، فتعالوا ننظُر الفَرق: فأما المقَربون فأدوا صدقة الفرض
فتبت لهم كحسنات أصحاب اليمين عشرة أمثالها، ومن ثم عمدوا إل صدقات النافلة فأنفقوا ف سبيل
اله ابتغاء مرضاة اله وقربةً إليه تثبيتًا من أنفسهم ولم ين عليهم فرض أمرٍ جبري كفرض الزكاة بل من

أنفسهم، وكان اله أكرم منهم فجعل الفرق بين درجة الفرض ودرجة النافلة ستمائة وتُسعون درجة، وأحبهم
وقربهم. وقال اله تعال: {من جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها} [الأنعام:160].

وتلك ه حسنة الفرض والأمر الجبري، ولا تُقْبل النافلة إلا بعد إتيان العمل الجبري ومن ثم الأعمال
الطوعية، وذكر اله الفرق بينهما بنص القرآن العظيم بأنّ الحسنة الجبرية ه ف الميزان بعشرة أمثالها
وأما الحسنة الطوعية قربةً إل اله فه بسبعمائة حسنة، وبين الفرق بينهما أنّه ستمائة وتُسعون درجة،

وكذلك يضاعف اله فوق ذلك لمن يشاء فلم يحصر كرمه سبحانه.

ولن توجد هناك حسنة وسيئة قد جعلهم اله سواء ف الميزان ف الأجر أو الوزر وه قتل نفسٍ بغير نفسٍ
غرية لأولياء الدم حتة ما، وكذلك من أحياها وعفا أو دفع ديأنّما قتل الناس جميعالأرض ف أو فسادٍ ف

عفوا فأنّما أحيا الناس جميعا.

فتوبوا إل اله جميعا أيها المؤمنون لعلم تفلحون، ولينظر أحدُكم هل هو من المقَربين أو من أصحاب
اليمين أو من أصحاب الجحيم؟ فهل يعلم بحقيقة عمل الإنسان ونيته غير الإنسان وخالق الإنسان؟ فانظروا
إل قلوبم تعلمون هل أديتُم ما أمركم اله به أم لا؟ وإذا أديتُموه انظروا هل عملم خالص لوجه اله أم لم
غاية أخرى ( رياء الناس أو حاجة دنيوية ف أنفسم )؟ فأنتم تعلمون ما ف أنفسم وكذلك ربم، فانظروا
إل نوايا أعمالم وسوف تعلمون هل أنتم من المقَربين أم من أصحاب اليمين أم من أصحاب الشِّمال،

وذلك تصديقًا لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه ولْتَنظُر نَفْس ما قَدَّمت لغَدٍ ۖ واتَّقُوا اللَّـه ۚ انَّ
اللَّـه خَبِير بِما تَعملُونَ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الحشر].

أخو المسلمين خليفة اله عل البشر الإمام الثان عشر من أهل البيت المطهر؛ اليمان المنتَظَر الإمام
.المهدي ناصر محمد اليمان
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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 08 ‐ 1429 هـ
03 ‐ 08 ‐ 2008 مـ

03:11 مساء
ـــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يدعو جميع علماء السنة والشيعة للحوار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين من أولهم إل خاتم
مسهم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولا أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، السلام

علينا وعل جميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدّين، وبعد..

أنا المهدي دينهم، إن ختلفين فة المنة والشيعة وجميع علماء الفرق الإسلاميويا معشر جميع علماء الس
جديدٍ بل أدعوكم إل م بدينعصر الحوار من قبل الظهور، ولم أتي طاولة الحوار ف المنتظر أدعوكم إل

الرجوع إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف محم كتاب اله، وأشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أن
محمد رسول اله وأشهد أن المهدي المنتظَر الحق رحمة اله الشاملة إلا من أب ولم يتبع الحق، ولا تزالون

تجادلون ف شأن الاسم وصدق محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ف قوله عليه الصلاة
والسلام ف حديث النف لتسمية المهدي المنتظَر بغير اسم الصفة (المهدي المنتظر) وقال عليه الصلاة

والسلام: [من سماه فقد كفر] صدق عليه الصلاة والسلام وآله.

وها أنتم يا معشر السنة والشيعة أول من كفر بشأن المهدي المنتظَر وتجادلونن ف الاسم ولم يجعل اله
الحجة ف الاسم بل ف العلم، فلنفرض بأنّه قد نزلت ف القرآن آيةٌ تخبركم باسم المهدي المنتظر فقال اله

لم بأنّ اسم المهدي المنتظر (محمد) لقلت لم أنا محمد ف التاب وأنا ناصر محمد كما قال محمد
رسول اله للمنرين من النّصارى حين قالوا بأنّ النّب الذي يبعثه اله من بعد عيس عليه الصلاة والسلام

عليه الصلاة والسلام وقال أنا أحمد ف عليهم النّب بأن اسمه (أحمد) وأنت اسمك محمد، ومن ثم رد
التاب وأنا محمد ولم يجعل اله حجتم عل يا معشر النّصارى ف الاسم بل ف العلم المصدق لما معم.
تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن حآجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَواْ نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا

ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين (61)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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ولنم يا معشر السنة والشيعة إنم لتصدُّون عن الحق الذي جاء به محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله
وسلّم‐ بتمسم بحجة الاسم، فهل تريدون أن تجعلوا للنصارى سلطاناً عل التذيب بالقرآن فيقولون إن
اسم النّب الذي يأت من بعد المسيح عيس ابن مريم اسمه (أحمد) ومن ثم يزدادون كفراً بما جاء به محمد
رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم؟ أفلا تعلمون يا معشر المسلمين والنّصارى ما ه الحمة بأن يجعل
ختلفين (أحمد) وكذلك (محمد)؟ وذلك له عليه وآله وسلّم‐ اسمين مال ّه ‐صله لمحمدٍ رسول الال
تعلموا بأنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف العلم. ولذلك قال اله تعال: {فَمن حآجكَ فيه من بعدِ ما

هنَةَ الل لَّععفَنَج تَهِلنَب ثُم منفُسنَا وانفُساو ماءكسناءنَا وسنو منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ مج
علَ الْاذِبِين (61)}صدق اله العظيم [آل عمران].

وكذلك المهدي المنتظَر الحق من ربم أقول: بأنّ اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف العلم برغم أنّ اله
:مةً بالغةً، وهباطنه ح يحمل ف اسم المنتظَر ثلاثة أسماء وليس اثنين فقط بل ثلاثة وكل جعل للمهدي

1- المهدي المنتظر : ويحمل صفة الهدى فيهدي به اله النّاس أجمعين.

2- عبد النّعيم الأعظم : ويحمل للمهدي المنتظَر صفة العبودية، فعبد اله كما ينبغ أن يعبد فتمنّ الفوز
يتحقق نعيم الصراط المستقيم حت ون وسيلةً لتحقيق الغاية ليهدي النّاس أجمعين إلبالدرجة العالية لت

الأعظم فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم بعدم تصديق الرسل
فأهلهم اله، حت إذا أهلهم فيقول اله ف نفسه قولا لا تسمعه ملائته ولا جميع من ف سماواته وأرضه.

أرأيتم لو عص الولد أمه فلم يطع لها أمراً لمدة مائة عام ومن ثم مات فرأته أمه يتعذب ف نار جهنّم، فحتماً
عل حسرة هذه الأم فأنتم تعلمون كم مدى العظمة ف ،(ولدي يا حسرةً عل) لن تشمت بولدها وسوف تقول

ولدها العاق فما بالم بعظمة الحسرة ف نفس من هو أرحم بولدها منها! ذلم اله أرحم الراحمين.

أن يتحسر عل ه أن يتحسر! وعلسبحان ال مهلا فيقول: "مهلا عنقاطاشف أو غيره أن يال ما يودولرب
الافرين". ومن ثم يرد عليه الخبير بالرحمان المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بل إنَّ اله

يتحسر عل عباده الافرين الذين أهلهم بسبب التذيب لرسل ربهم فيقول قولا ف نفسه لا يسمعه من عنده
من الملائة المقربين ولا يسمعه جميع من ف سماواته وأرضه ولا يسمعه الخلائق أجمعين، ولن الخبير

بالرحمان المهدي المنتظَر يعلم بهذا القول ف نفس اله وأعلم بعظمة مداه ف نفس أرحم الراحمين.

وإليم السلطان لهذا القول ف نفس اله وقد جعل اله هذا القول قولا محماً واضحاً وبيناً ف القرآن
َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيإلا ص انَتن كا} :ه تعالالعظيم لو كنتم تتدبرون، وقال ال
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لا هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمون (30) ازِىتَهسي انُوا بِهولٍ إلا كسن ريهِم متاا يادِ مبالْع
يرجِعونَ(31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

وعلم بذلك المهدي المنتظر وقال: قد علمت عظيم تُحسر جدّي محمد رسول اله عل الأمة حت كاد أن
يذْهب نفسه حسرات عليهم خشية أن يهلهم اله فيدخلهم نار جهنّم، فيف بتحسر من هو أرحم من محمدٍ
رسول اله بعباده اله أرحم الراحمين؟ فيف بتحسرِه عليهم إذا أهلهم بسبب ظُلمهم لأنفسهم بتذيب رسل

وا بالحقه تصديقاً لوعده إن كذبجيبهم القومهم ثم ي ه فيدعو الرسل علإذا كذّبوا رسل ال هم حترب
لَمون (30) ازِىتَهسي انُوا بِهولٍ إلا كسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حهم: {ييقول فور إهلاك هم ومن ثمفيهل
يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم لا يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق

اله العظيم [يس].

نفسه جنّة النّعيم حت م علالمنتظَر عبد النّعيم الأعظم قد حر ومن أجل ذلك فإنّ الخبير بالرحمن المهدي
وبين تحقيق نعيم نّه حال بيننفسه، ول ه راضياً فون اله النّعيم الأعظم من ذلك وهو أن يحقِّق له الي
الأعظم جميع الأمم من الباعوضة فما فوقها كل ما يدِب أو يطير فأهديهم بإذن اله إل الصراط المستقيم
فيدخلهم اله ف رحمته أجمعين فيجعل اله النّاس أمةً واحدةً عل الصراط المستقيم. تصديقاً لقول اله

تعال: {انَّ اله لا يستَحيِ ان يضرِب مثَلا ما بعوضةً فَما فَوقَها فَاما الَّذِين آمنوا فَيعلَمونَ أنّه الحق من ربهم
ينقإلا الْفَاس بِه لضا يميراً وثك دِي بِههييراً وثك بِه لضي ثَلاـذَا مبِه هال ادراذَا اقُولُونَ مواْ فَيفَرك ا الَّذِينماو
(26) الَّذِين ينقُضونَ عهدَ اله من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ ما امر اله بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف الأرض اولَـئكَ
هم الْخَاسرونَ (27) كيف تَفُرونَ بِاله وكنتم امواتاً فَاحياكم ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه ترجعونَ (28)}

صدق اله العظيم [البقرة].

ولذلك جعل اله اسم ف التاب (عبد النّعيم الأعظم)، وهذا الاسم جعل اله فيه صفة العبودية له وذلك
لأن أعبد رضوان نفسه تعال حت يون هو راضياً ف نفسه، وذلك هو النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم ولن
أكثر النّاس لا يعلمون، وذلك هو اسم اله الأعظم جعله اله صفة رضوان نفسه عل عباده ورضوان نفس

اله نعيماً أعظم وأكبر من نعيم الجنّة. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهخَالدّين ف ارنْها الاهتن تَحم

(72)} صدق اله العظيم [التوبة].

وذلك هو النّعيم الذي جعل اله فيه الحمة من خلقم وأكثركم عنه غافلون، فألهتْهم الحياةُ الدُّنيا ولم
يخلُقْهم من أجلها حت تون غايتهم ومنته أملهم وعن الحمة من خلقهم سوف يسألهم عن تحقيقها.
فوس َّك ونَ (3) ثُملَمتَع فوس َّ(2) ك قَابِرالْم تُمزُر َّت(1) ح اثُرَّالت ماكلْها} :ه تعالتصديقاً لقول ال



03-08-2008 المهدي المنتظر يدعو جميع علماء السنة والشيعة للحوار..  04

n-ye.me/4053 18/60

تَعلَمونَ (4) كَّ لَو تَعلَمونَ علْم الْيقين (5) لَتَرۇنَّ الْجحيم (6) ثُم لَتَرۇنَّها عين الْيقين (7) ثُم لَتُسالُن يومئذٍ
عن النّعيم (8)} صدق اله العظيم [التاثر].

وقد علمناكم بأنّ: النّعيم هو حقيقة اسم اله الأعظم الذي جعله صفةً لرضوان نفسه، ولذلك خلقم لتعبدون
رضوان نفس ربم، ولن أكثركم لا يعلمون بأنّ ذلك هو الهدف من خلقم وعنه سوف تُسألون إنْ الهتْم

عنه الحياة الدُّنيا.

ويا معشر علماء الأمة، لقد جعل اله الهدف من خلقم بين وواضح ف سورة التاثر ولن الُمفسرين منم
الذين تدعون لاتِّباعهم قد حرفوا هذه الآية السورة عن موضعها المراد، والمقصود بتحريفهم للمعن بغير

علم فمنهم من قال بأنّ معن قول اله تعال: {ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النّعيم (8)} [التاثر]، بأنّه الأسودان التمر
والماء، وجاء بحديث مفترى مصدق لتفسيره عن محمد رسول اله! وحاشا له أن يقول ذلك محمد رسول
اله، فهل خلقم اله من أجل التمر! والماء قاتلهم اله أن يؤفون؛ بل كل أت له بتفسير وأت بحديث عن
محمد رسول اله كذِباً من الأحاديث المفتراة مصدقاً لتفسيره الباطل! فانظر إل كثرة تزييفهم لأنَّهم اتّبعوا

الأحاديث المفتراة فانظروا لقولهم وقال أحدهم:

إقتباس

{ ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النّعيم (8) } بين يدي ربم عن بارد الشراب وظلال المساكن وشبع البطون واعتدال الخلق ولذاذة
النوم حت خطبة أحدكم المرأة مع خطاب سواه فزوجها ومنعها غيره"..

قوله::::: { ثُم شعب الإيمان عن ابن عباس ف ف حاتم وابن مردويه والبيهق وقال آخر: [وأخرج ابن جرير وابن أب
لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم (8) } قال: صحة الأبدان والأسماع والأبصار.

(8) يمالنَّع نذٍ عئموي لُنالَتُس قوله:: { ثُم وعبد بن حميد وابن جرير وابن المنذر عن مجاهد ف وقال آخر: [وأخرج الفرياب
} قال: كل شء من لذة الدنيا...

وقال آخر: [وأخرج عبد اله بن أحمد ف زوائد الزهد وابن أب حاتم وابن مردويه عن ابن مسعود عن النب صل اله عليه
وسلم ف قوله::: { ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم (8) } قال: الأمن والصحة...

شعب الإيمان عن ابن مسعود ف ف وقال آخر: [وأخرج هناد وعبد بن حميد وابن جرير وابن المنذر وابن مردويه والبيهق
(8) يمالنَّع نذٍ عئموي لُنالَتُس طالب: { ثُم بن أب شعب الإيمان عن عل ف الآية قال النعيم: الأمن والصحة. وأخرج البيهق

} قال: النعيم العافية.

طالب أنه سئل عن قوله: :{ ثُم بن أب حاتم وابن مردويه عن عل . وقال آخر:[وأخرج عبد بن حميد وابن المنذر وابن أب
لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم (8) } قال: عن أكل خبز البر وشرب ماء الفرات مبردا، وكان له منزل يسنه، فذاك من النعيم

الذي يسأل عنه...
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يمالنَّع نذٍ عئموي لُنالَتُس ه عليه وسلم:: { ثُمال ه صلالدرداء قال: قال رسول ال وقال آخر: [وأخرج ابن مردويه عن أب
(8) } قال: ناس من أمت يعقدون السمن والعسل بالنق فيأكلونه..

وقال آخر: [وأخرج عبد بن حميد عن حمران بن أبان عن رجل من أهل التاب قال: ما اله معط عبدا فوق ثلاث إلا سائله
عنهم يوم القيامة: قدر ما يقيم به صلبه من الخبز، وما ينه من الظل وما يواري به عورته من الناس.

{ (8) يمالنَّع نذٍ عئموي لُنالَتُس  ثُم} رمة قال: لما نزلت هذه الآيةحاتم عن ع وقال آخر: [وأخرج عبد بن حميد وابن أب
قال الصحابة: وف أي نعيم نحن يا رسول اله؟ وإنما نأكل ف أنصاف بطوننا خبز الشعير فأوح اله إل نبيه أن قل لهم:

أليس تحتذون النعال وتشربون الماء البارد؟ فهذا من النعيم.

وقال آخر: [وأخرج ابن أب شيبة وهناد وأحمد وابن جرير وابن مردويه والبيهق ف شعب الإيمان عن محمود بن لبيد قال:
لما أنزلت { الْهاكم التَّاثُر } فقرأ حت بلغ ثم { ثُم لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم (8) } قالوا يا رسول اله: عن أي نعيم نسأل؟

وإنما هما الأسودان الماء والتمر وسيوفنا عل رقابنا والعدو حاضر فعن أي نعيم نسأل؟ قال: أما إن ذلك سيون.

وقال آخر: [وأخرج أحمد والترمذي وحسنه وابن ماجة وابن المنذر وابن مردويه عن الزبير بن العوام قال: لما نزلت { ثُم
لَتُسالُن يومئذٍ عن النَّعيم (8) }قالوا يا رسول اله: وأي نعيم نسأل عنه وإنما هما الأسودان التمر والماء؟ قال: " إمأ إن ذلك

سيون.

نذٍ عئموي لُنالَتُس الحلية عن ابن الزبير قال: لما نزلت { ثُم وابن مردويه وأبو نعيم ف ". وقال آخر: [وأخرج الطبران
النَّعيم (8) } قال الزبير بن العوام: : يا رسول اله أي نعيم نسأل عنه؟ وإنما هما الأسودان الماء والتمر. قال: "أما ذلك

سيون.".

نذٍ عئموي لُنالَتُس آخرها { ثُم  إل{ اثُرَّالت ماكلْه ا} وقال آخر: [وأخرج عبد بن حميد عن صفوان بن سليم قال: لما نزلت 
ه عليه وسلم: عن أي نعيم نسأل؟ إنما هما الأسودان الماء والتمر وسيوفنا علال صل (8) } قال أصحاب النب يمالنَّع

عواتقنا. فقال النب صل اله عليه وسلم: "إنه سيون.

وقال آخر: [وأخرج ابن جرير عن ثابت البنان عن النب صل اله عليه وسلم قال: "النعيم المسؤول عنه يوم القيامة كسرة
تقوته وماء يرويه وثوب يواريه.

وقال آخر: [وأخرج أحمد والنسائ وابن جرير وابن المنذر وابن مردويه والبيهق ف شعب الإيمان عن جابر بن عبد اله
قال: جاءنا رسول اله صل اله عليه وسلم وأبو بر وعمر فأطعمناهم رطبا وسقيناهم ماء، فقال رسول اله صل اله عليه

وسلم: "هذا النعيم الذي تسألون عنه.

وقال آخر: [وأخرج مسلم وأبو داود والترمذي والنسائ وابن ماجة وابن جرير وابن مردويه عن أب هريرة قال: خرج
رسول اله صل اله عليه وسلم ذات يوم فإذا هو بأب بر وعمر فقال: ما أخرجما من بيوتما هذه الساعة؟ قالا: الجوع
رجلا من الأنصار، فإذا هو ليس ف ما، فقوموا، فقاما معه فأتالذي أخرج بيده لأخرجن ه. قال: والذي نفسيا رسول ال

بيته، فلما رأته المرأة قالت: مرحبا وأهلا فقال النب صل اله عليه وسلم: أين فلان؟ قالت: انطلق يستعذب لنا الماء إذ
جاء الأنصاري فنظر إل النب صل اله عليه وسلم وصاحبيه، فقال: الحمد له ما أحد اليوم أكرم أضيافا من، فانطلق
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فجاء بعذق فيه بسر وتمر فقال: كلوا من هذا، وأخذ المدية، فقال له رسول اله صل اله عليه وسلم: إياك والحلوب فذبح
لهم فأكلوا من الشاة ومن ذلك العذق وشربوا. فلما شبعوا ورووا قال رسول اله صل اله عليه وسلم لأب بر وعمر:

"والذي نفس بيده لتسألن عن هذا النعيم يوم القيامة.

ه عليه وسلم ومعنا عمر إلال صل ر الصديق قال: "انطلقت مع النبب وابن مردويه عن أب وقال آخر:[وأخرج أبو يعل
رجل يقال له الواقف، فذبح لنا شاة، فقال النب صل اله عليه وسلم: إياك وذات الدر، فأكلنا ثريدا ولحما وشربنا ماء،

فقال النب صل اله عليه وسلم: هذا من النعيم الذي تسألون عنه.
..............................

فسبحان اله النّعيم الأعظم عما تصفون وتعال علواً كبيراً فتلك نعم اله لم يخلقنا اله من أجلها حت تون
الهدف من خلقنا بل خلقها اله من أجلنا وخلقنا من أجل نعيم رضوان نفسه. تصديقاً لقول اله تعال: {وما
خَلَقْت الجن وانس إلا ليعبدونِ (56) ما ارِيدُ منْهم من رزْقٍ وما ارِيدُ ان يطْعمونِ(57) انَّ اله هو الرزَّاق ذُو

الْقُوة الْمتين (58)} صدق اله العظيم [الذاريات].

إنّما هذه النِّعم يحاجم اله بها ف الدُّنيا لعلم تتقون فتعلمون إنّما خلقها اله من أجلم وخلقم من أجل
أن تعبدوا رضوان نفس اله وذلك هو النّعيم الحق الذي عنه سوف تُسألون يوم القيامة عن الهدف الذي

خلقم من أجله وهو نعيم رضوان نفسه عليم، فهل حقّقْتُم الهدف المقصود فعبدتُم اله كما ينبغ أن يعبد؟
ولن أكثركم يجهلون.

ولن يتّبع المهدي المنتظر الحق أهواءكم إذاً لفسدت السماوات والأرض ولم تنقضِ الحمة من خلق
السماوات والأرض وما فيهن، بل خلق اله السماوات والأرض بالحق ليبلوكم أيم أحسن عملا فيعبد اله
كما ينبغ أن يعبد فيحقِّق الهدف الذي خلقه اله من أجله وعن نعيم رضوان نفس ربه سوف يسأله اله يوم

القيامة لأنّه الهدف من خلق هذا العبد.

ويا معشر السنة والشيعة وجميع المسلمين والنّاس أجمعين، أقسم باله رب العالمين بأنّ من كفر بشأن
المهدي المنتظَر عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان بأنّه يساوي الفر بجميع الأنبياء والمرسلين، ولن

يتَّبعن إلا من شهد بالحق بأنّ رضوان اله هو النّعيم الأعظم ولذلك خلقم.

ونأت الآن لذكر الأسماء الثلاثة وكل اسم يحمل صفته:
1- المهدي : ويحمل صفة الهدى للناس أجمعين فيهديهم اله بالمهدي إل الصراط المستقيم فيونون أمةً

.بالمهدي سمواحدٍ ولذلك ي دين واحدةً عل
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2- عبد النّعيم الأعظم : ويحمل هذا الاسم صفة العبودية للمهدي المنتظَر لأنه يعبد اله كما ينبغ أن يعبد
فحقّق الهدف من الخلق.

3- ناصر محمد : ويحمل هذا الاسم صفة النّصرة لمحمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

فمن كذَّبن فقد كذَّب باسم اله الأعظم، واسم اله الأعظم جعله اله حقيقة لرضوان نفسه، فمن كذبن فقد
نال غضب اله وبدّل نعيم رضوانه بسخطه.

أفلا ترون لو تدرك الشمس القمر فتون غرة رمضان 1429 يوم الأحد، فهل سوف توقنون بأنّها حقاً
أدركت الشمس القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر أم إنّم سوف تُنْظرون إيمانم بالأمر حت تروا

كوكب العذاب يمطر عليم بالأحجار؟ فهل من مدَّكر؟

ويا معشر الشيعة الاثن عشر، إن أنا المهدي المنتظَر فإن كنتم حقاً الأنصار لآل البيت المطّهر فاخرجوا
من سرداب سامراء فقد ظهر البدر، وأقسم باله الواحد القهار بأنّم لن تشاهدوا البدر ما لم تخرجوا من
سرداب سامراء فهل يشاهد البدر ف السماء من كان ف سردابٍ مظلم! وقاتل اله المفتري بأسطورة

السرداب ولولاه لصدّقت الشيعة بمن آتاه اله علم التاب وكانوا من السابقين الأنصار فهم أكثر النّاس
دراية بشأن المهدي المنتظَر لولا السرداب الذي دخلوا فيه ولم يخرجوا منه بعد، ولذلك لا يزالون ف ريبهم
يترددون هل ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر أم إنّه شيطان أشر؟ وسوف يعلمون بعد قليل

حقيقة الأمر وإنّهم لف شكٍّ من أمري مريب! فنعم الشك لو يتلوه اليقين، وذلك لأنّ الشيعة من الذين أظهرهم
اله عل أمري يخشون بأن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر وهم عنه معرضون، ولنهم لم

يوقنوا بعد.

ما أكون المهديلرب ّالإنترنت العالمية يخشون بأن أمري ف ه علنة من الذين أظهرهم الوكذلك الس
المنتظَر ولربما شيطانٌ اشر، وسوف يعلمون بعد قليل حقيقة الأمر يوم العذاب العقيم يعلم بشأن جميع

السنة والشيعة، فبأي حق تُذِّبون؟ وما أدعوكم لعبادت وأعوذ باله أن أقول ما ليس ل بحق بل لعبادة اله
وحده كما ينبغ أن يعبد، وأدعوكم إل الرجوع إل كتاب اله وسنّة رسوله ل أبين لم جميع الأحاديث

المفتراة عن محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فأستنبط لم الحم ف بطلان الحديث المفترى
فآتيم بما يخالفه جملةً وتفصيلا من كتاب اله المحفوظ ليون المرجعية الحق فيما اختلفتم فيه من السنة،

فلو كنتم تعلمون لما كذّبتم الحق من ربم.

ويا أيها الاشف، ليس المهدي المنتظَر أمام أمرين أحلاهما مر، وليس عندي شكٌّ ف كتاب رب وسنّة
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رسوله الحق ولنّ انر الباطل لأنّه مخالف للحق ف التاب ف شأن المهدي المنتظر. وأما قولك:

إقتباس

ون صالح فما المانع عله بحرف من حروف المهدي فيأقسم ال { (1) ِرالقرآن ذِي الذِّكص و })
قاعدتك، و{ ن } لما لاتون نادر أو ناج أو نور الدّين !!!انظر اقوال العلماء ف الحروف المقطعة)

ــــــــــــــــــ

ومن ثم أرد عليك أيها الاشف وأقولك ذلك الحرف كذلك من حروف الاسم (ناصر) وسوف آتيك بالبيان
الحق ف ذلك حقيق لا أقول عل اله غير الحق ولا أتّبع علماءك بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً.

ويا أخ الريم الاشف، تدبر وتفر لعلك تتذكر وجميع علماء السنة وجميع علماء الشيعة الاثن عشر، وقد
أقسم اله بنون {ن} ناصر محمد اليمان ما أنت بنعمة ربك بمجنون، ومن ثم جاء وعد اله لنبيه بالحق بأن
يد الإمام {ن} [القلم:1]، وذلك رمز لاسم المهدي الدّين كله ولو كره المجرمون وذلك عل يظهر دينه عل

المنتظَر لو كنتم تعلمون.

الأرض من الأسماء الت رموز الأسماء من الأنبياء والخلفاء ف أوائل السور إنّما ه ف فإنّ الأحرف الت
علّمها اله لآدم عليه الصلاة والسلام، ولا يقسم اله بالحرف (فهو حرف)، وإنما يقسم باسم أحد الأنبياء أو
الخلفاء، ويرمز للقسم به بحرف من اسم المقسوم به، ولن شرطٌ أن يون الحرف من الاسم الأول للنّب أو
الإمام الخليفة فلا يتجاوز إل اسم الأب فيقسم بحرف من اسم أبيه، غير أنّه ليس شرط أن يون الحرف من
أول الحروف ف الاسم الأول بل قد يون من أول حروف الاسم الأول أو الحرف الثان من حروف الاسم
الأول أو الثالث أو الأخير من أحرف الاسم الأول إلا إنه لا يتجاوز القَسم إل اسم الأب بل فقط من أحد

حروف الاسم الأول سواء من أوله أو وسطه أو آخره.

:سورة مريم ابنة عمرآن، وقال تعال أنبياء آل يعقوب ف فتعالوا للنظر إل
{ كهيعص } وذلك قسم خف من رب العالمين.
‐ فأما (ك) فهو رمز اسم نب اله ( زكريا ).

‐ وأما (هـ) فرمز لاسم نب اله ( هارون ) بن عمران أخو مريم.
‐ وأما (ي) فيرمز ليحيا عليه السلام.

الذي كلم النّاس ف ( ابن مريم المسيح عيس ) انن فمريم ب ألقاها إل ه التلمة الوأما (ع) فيرمز ل ‐
المهد صبياً عليه الصلاة والسلام.

‐ وأما (ص) فقد اخذ من ( اسم الصفة لمريم ) عليها الصلاة والسلام ذلك لأنها ليست نبيةً ولا رسولة ولا
خليفة بل كما سماها اله صدّيقة فأخذ القَسم من اسم الصفة لمريم عليها الصلاة والسلام.
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وأما إذا جاء القَسم بحرفٍ وذكر اله معه القرآن العظيم فذلك الحرف الذي رافقه القَسم بالقرآن غالباً ما
يون من أحرف اسم المهدي المنتظر، مثال قوله تعال: {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ (1)} صدق اله العظيم

[القلم].

وكذلك: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1)} صدق اله العظيم [ص].

عصر الذُل ف المنتظَر، فيأت يد المهدي الأكبر للإسلام والمسلمين عل ه بالعزم وعد الهذا القَس وف
للإسلام والمسلمين والذين كفروا ف عزة وشقاق ف ذلك العصر كما ترون ذلك ف هذا العصر عصر زمن
الحوار من قبل النّصر والظهور ف ليلة واحدة عل العالمين وأعداء اله يونون من الصاغرين وقد كانوا
ف عزة وشقاقٍ لدين اله بحجة الإرهاب، ولذلك تجدون القَسم بأحد حروف الاسم الأول للمهدي المنتظَر
الذي سوف يظهره اله ف ليلة واحدة بالبأس الشديد من كوكب العذاب الأليم، فتدبروا القَسم بحرفٍ من

حروف الاسم ناصر وهو {ص}، ومن ثم إنّ اله يبعثه لنصرتم ف عصرٍ أنتم فيه أذلةً والعزة لأعدائم الذين
يشاقّون اله ويحاربون المسلمين ودينهم ولن اله أقسم بأحد حروف اسم (ناصر) وهو الحرف: {ص

ينح تا وونٍ فَنَادن قَرهِم ملن قَبنَا مَلها مقَاقٍ (2) كشو ةزع وا ففَرك الَّذِين لرِ (1) بالقرآن ذِي الذِّكو
منَاصٍ (3)} صدق اله العظيم [ص].

فإذا تدبرتم الحق تجدوه واضحاً وبيناً لأول الألباب، فأما {ن} فهو حرف من حروف الاسم ناصر، وتجدون
ف القَسم بنون وعداً من اله بالنّصر البير وذلك الوعد لنبيه عليه الصلاة والسلام رداً عل الذين وصفوه
بالجنون فوعده اله بأنه سوف يظهره عل الدّين كله ولو كره المشركون، ولن القَسم بالقرآن يأت يرافقه
حرف يقسم اله به كذلك من أحرف اسم المهدي والقرآن حجة المهدي فيدعو النّاس إليه ليهديهم بالقرآن

العظيم إل صراط العزيز الحميد ولذلك أقسم رب العزة والجلال بحرفٍ آخر من حروف الاسم ناصر
وكذلك القرآن ذي الذكر، وقال اله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1) بل الَّذِين كفَروا ف عزة وشقَاقٍ (2)

كم اهلَنَا من قَبلهِم من قَرنٍ فَنَادوا وت حين منَاصٍ (3)} صدق اله العظيم [ص].

وهذه الآية القصيرة تحمل ف طياتها أسراراً وأخباراً فلو كنتم تتدبرون القرآن لعلمتم ما لم تونوا تعلمون
ولن أكثركم يهرفون بما لا يعرفون من غير تدبرٍ ولا تفرٍ، فماذا يفهم أولو الألباب من هذه الآية الت جعل
م خفياً بوعده بأن ينصر عبده والقرآن العظيم والمؤمنين بالقرآن العظيم؟ وتجدون ذلك فه فيها القَسال

قسم اله بالنّصر ف قوله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1)} صدق اله العظيم [ص].

ومن ثم يخبركم بوضعم يا معشر المسلمين ف عصر الدعوة للحوار بأنّم أذلّة يا معشر المسلمين والعزة
والشقاق لأعدائم بسبب تفرقم وعدم اعتصامم بحبل اله القرآن العظيم الذي أدعوكم إليه وترك ما خالفه
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والتمسك به وبالسنة المهداة الت لا تخالفه ولا تزيده إلا بياناً وتوضيحاً للمسلمين.

ولربما يود أحدكم ان يقاطعن فيقول: "وكيف علمت أنّ اله يقول ف هذه الآية بأنّ الحرف المقسم به {ص}
أنّ مثله كمثل الحرف {ن والْقَلَم وما يسطُرونَ(1)} وإنه يقصد بذلك المهدي والقرآن العظيم ووعد اله

المحقق بعزته للمهدي والقرآن العظيم؟ وكذلك تصف وضع المسلمين بأنّ اله يبعث إليهم المهدي المنتظَر
ف عصر الذلة والهوان، ومن ثم تخبرنا بأنّ نصرك سوف يون من اله وحده بوكب العذاب والهلاك لمن
يشاء من العالمين فيظهر بعذابه المهدي المنتظَر ف ليلة واحدة وهم من الصاغرين وأنّهم لن يجدوا ماناً
للهرب من بأس اله الشديد". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: هذا هو الحق وإذا لم تُصدِّق فعليك
بالتطبيق لبيان هذه الآية عل الواقع فتجد أنّه الحق ف جميع النقاط، فأما المقسم به من باب التريم فهو
ناصر والقرآن العظيم، وذلك ف قول اله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1)} صدق اله العظيم [ص].

وأما وصف أخباركم ف عصر المجء بأنّم أذلّة فيعرف ذلك من خبر عدوكم بأنّه ف عزة وشقاقٍ لم
ولدينم، وذلك ف قول اله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1) بل الَّذِين كفَروا ف عزة وشقَاقٍ (2)} صدق

اله العظيم [ص].

وأنتم تعلمون ذلك الآن وف هذا العصر والزمان بأنّم أذلة وعدوكم ف عزة وشقاقٍ يشاقون اله ورسوله
بحرب عل الإسلام والمسلمين بحجة الإرهاب، وذلك هو البيان الحق لقوله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ

(1) بل الَّذِين كفَروا ف عزة وشقَاقٍ (2)} صدق اله العظيم [ص].

ومن ثم يأت الخبر عن نوعية سبب النّصر للمهدي المنتظَر فيظهره اله ف ليلة بعذاب أليم فيهلك اله
المفسدين ف الأرض الذين يشاقّون اله ورسوله ودينه والمسلمين فيعد أعدائه بالهلاك المبين، وذلك البيان
لقول اله تعال: {ص والقرآن ذِي الذِّكرِ (1) بل الَّذِين كفَروا ف عزة وشقَاقٍ (2) كم اهلَنَا من قَبلهِم من

قَرنٍ فَنَادوا وت حين منَاصٍ (3)} صدق اله العظيم [ص].

ومن كان لديه تفسيراً لهذه الآية هو خيراً من تفسيري وأحسن تأويلا فليتفضل بتفسيره الحق إن كان من
الصادقين، وأقسم برب العالمين أنّه البيان الحق المبين يصدقه الواقع الحق الذي أنتم فيه لو كنتم تعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المهدي المنتظر عبد النّعيم الأعظم؛ ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 08 ‐ 1429 هـ
05 ‐ 08 ‐ 2008 مـ

01:13 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

أعظم كلام يتبه المهدي المنتظَر ف التاب ..
" الحق اشف فإنك لم ترها الشف عنك غطاءك أيه يال "

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، وبعد..
كشف اله عنك غطاءك أيها الاشف، فلن ترى الحق ما لم يشف اله عنك الحجاب المستور عل قلبك
وهو الذي حال بين رؤيتك للحق لدرجة انارك لاسم اله الأعظم، وأقسم باله العظيم لو كنت تعلم علم

اليقين بأنّ رضوان اله هو نعيم أعظم من جنّة النّعيم لما أنرت الحق، وسبق وأن أفتيت ف بيان من قبل
هذا بأنه لن يصدّقن بحقيقة اسم اله الأعظم إلا من يعلم علم اليقين بأنّ رضوان نفسه تعال عل عبده لهو

النّعيم الأعظم من الجنّة، وبما أنّ الاشف لم ير بأنّ رضوان اله نعيم أكبر من نعيم الجنّة ولذلك أنر حقيقة
اسم اله الأعظم الذي جعله اله الصفة لرضوان نفسه عل عباده واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل. فهل

يستوي الذين يعلمون والذين لا يعلمون؟

ويا أيها الاشف، إن لا أقول مثلك عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل آتيم بالبرهان للفتوى
ك علاشف صفة قدرة ربها اله صفاته فهو القادر، وترى أيم القرآن العظيم، فإنما أسماء المن مح بالحق

الواقع الحق، وكذلك الرحيم وترى صفة رحمته عل العباد، وكذلك النّعيم وترى صفة النّعيم ف رضوان
بل حقيقةً محسوسةً ف حقيقة الواقع المرئ ن هذه الصفة لا تراها شيئاً ملموساً علك عليك، ولنفس رب

قلب العبد الذي نال رضوان ربه فيمدّه اله بروح منه، وتلك الروح ه رضوان نفس الرب عل العبد.
وأقسم برب العالمين بأنّ الذين لم يمدّهم اله بروح رضوان نفسه ف هذه الحياة الدُّنيا إنهم ليسوا من حزب

اله ولم يعرفوا أبداً حقيقة رضوان اله ولا يحبهم اله ولا يحبونه.

ويا أيها الاشف ، كلا ولا ولن تعرف حقيقة رضوان نفس ربك ما لم ين اله هو أحب إليك من أمك وأبيك
ومن ولدك ومن ملوت الدُّنيا والآخرة، وذلك لأنّ النّعيم الأعظم تجده ف حب اله وقربه ورضوان نفسه،
ه حقعبده فإنك لن تُقدِّر ال ه صفةً لرضوان نفسه علوإذا لم يمدك بحقيقة اسمه الأعظم الذي جعله ال
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ف المنتظَر ناصر محمد اليمان معرفته، ولذلك لن تُصدّق فتوى المهدي ه حقإنك لم تعرف ال قدره بمعن
الفتوى بالحق عن اسم اله الأعظم، وذلك لأنّ روح رضوان اله فإنما يمدّ اله روح رضوانه لحزبه فقط، ومن

ثم يعلمون علم اليقين بأنّ حب اله وقربه ورضوان نفسه لهو النّعيم الأعظم من أي نعيم، ويعلمون حقيقة
الصفة لرضوان نفس اله وهم لا يزالون ف الحياة الدُّنيا، وأولئك هم حزب اله من هذه الأمة ولن يذّبوا
ه لعباده ورضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من أيال ذلك لمن الشاهدين بأنهم وجدوا حب فهم عل بالحق
نعيم، لأنهم يعلمون بعظيم حبهم لربهم، وأولئك هم حزب اله الذين يمدّهم اله بروح رضوان نفسه وهم لا
نونَ مادورِ يخا موالْيو هنُونَ بِالموماً يتَجِدُ قَو } :ه تعالهذه الحياة الدُّنيا. تصديقاً لقول ال يزالون ف
حاد اله ورسولَه ولَو كانُوا آباءهم او ابنَاءهم او اخْوانَهم او عشيرتَهم اولَئكَ كتَب ف قُلُوبِهِم ايمانَ وايدَهم

هال بزكَ حلَئوا نْهوا عضرو منْهع هال ضا ريهخَالدّين ف ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجج ملُهدْخيو نْهم وحبِر
ف تَبكَ كلَئوا} :ه تعالر قول اله العظيم [المجادلة]، فتدبونَ (22)} صدق الحفْلالْم مه هال بزنَّ حإلا ا

قُلُوبِهِم ايمانَ وايدَهم بِروح منْه} صدق اله العظيم، وذلك ما أقصده يا أيها الاشف:
نفس ه صفةً لرضوان نفسه فيمدّهم بروح رضوان نفسه فيشعرون بنعيمه الأعظم قد جعله الإنّ اسم ال

ليس كمثله نعيم وذلك هو الصفة لرضوان نفس اله عل عباده؛ ذلك هو اسم اله الأعظم.

وكيف تشعر بأنّ رضوان نفس اله هو حقاً نعيم ليس كمثله نعيم ما لم يمدّك اله بروح رضوان نفسه لتعلم
علم اليقين بأنك فزت بحب اله وقربه ورضوان نفسه فلا بدّ أن يمدك بالبشرى ف الحياة الدُّنيا بروح

رضوان نفسه عليك، وهذه الروح إذا لم يمدك بها ف الدُّنيا فلن يمدّك اله بها ف الآخرة، وروح رضوان نفس
اله عل عباده يمدّهم اله بها وهم لا يزالون ف الدُّنيا لأنهم أحبوا اله أكثر من آبائهم وأولادهم وأزواجهم

وأموالهم وعشيرتهم وأحب شء إل أنفسهم هو اله، فعلم اله بما ف أنفسهم فأحبهم وقربهم ورض عنهم
وحم بِردَهياانَ ويما قُلُوبِهِم ف تَبكَ كلَئوا} :ه تعالوح رضوان نفسه عليهم. تصديقاً لقول الفأمدّهم بر

منْه} صدق اله العظيم [المجادلة:22].

وح هوح منه، وتلك الردهم برعباده فأي ه صفةً لرضوان نفسه عله الأعظم قد جعله الفذلك هو اسم ال
روح الرضوان تتنزل إل القلب، وليس معن ذلك بأنّ اله تنزل إل قلب عبده سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل
نعيم أي ،وطمأنينة ينةيشعر بس قلب عبده الفائز برضوانه ومن ثم رضوان نفسه فيرسلها إل وحه برده الأي

روحان نفس يصلح اله به بالَه ويطمئن به قلبه فتهدأ نفسه فيرتاح فيشعر بأنه ف بحبوحة من العيش
النفس فيشرح اله صدره بنور الرضوان فهو عل نور من ربه.

وأما المعرضون عن رضوان ربهم الذين ألهتهم عنه أموالهم وأزواجهم وأولادهم والتاثر ف الحياة الدُّنيا
ملاسلال هدْرص حشْري هدِيهن يا هال ردن يفَم} :ه تعالس ذلك. تصديقاً لقول الفسوف يجدون أنفسهم ع
ومن يرد ان يضلَّه يجعل صدْره ضيقاً حرجاً كانَّما يصعدُ ف السماء} صدق اله العظيم [الأنعام:125].
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إذاً المعرضون عن الحق لن يصدقونن أبداً لأنهم لا يعلمون بحقيقة ما يقوله ناصر محمد اليمان، وذلك
لأنهم لن يجدوا ما يقوله حقيقةً ف ذات أنفسهم، وذلك لأنهم لم يعرفوا ربهم كما عرفه داع الإيمان بنعيم

رضوان الرحمن ناصر محمد اليمان تصديقاً لحديث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [الإيمان
يمان والحمة يمانية] صدق عليه الصلاة والسلام.

وإنّما حزب هم حزب اله الذين صدَّقوا بحقيقة اسم اله الأعظم بأنه حقاً قد جعله اله صفةً لرضوان نفسه
هم فسوف يجدون فا المعرضون عن ذكر ربعباده، وأولئك سوف يتّبعون الإمام بالذِّكر المبين، وأم عل
أنفسهم عس ما يقوله ناصر محمد اليمان الدّاع إل نعيم رضوان نفس الرحمن واُكرر القَسم وأقول:

أقُسم بالنّعيم الأعظم رضوان نفس رب العالمين بأنه لن ينر آية التصديق للمهدي المنتظَر الت جعلها اله
ف قلوبهم إلا العميان عن ربهم فلم يقدِّروه حق قدره وأولئك هم المعرضون عن الحق. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَاما ياتينَّم منِّ هدًى فَمن اتّبع هدَاي فََ يضل و يشْقَ (123) ومن اعرض عن ذِكرِي فَانَّ له

معيشَةً ضناً ونَحشُره يوم الْقيامة اعم (124)} صدق اله العظيم [طه].

أي أعم البصيرة عن ربه لأنه لم يعبد ربه ولم يقدّره حق قدره ولذلك لن يمدّه اله بروح رضوانه فه النّور
الذي يرى برهان الرب يا أخ الاشف، ذلك نور الهدى إذا تنزل ف القلب فلا يمن أن يعص العبد ربه
أبداً، ولن هذه الروح النّورانية تريد وقوداً فإذا لم تُمدها بالوقود تنطف فإذا قلبك ف ظلام دامسٍ لا يبصر
شيئاً، وماهو الوقود لهذه الروح النّورانية إنها المحافظة عل ذكر اله؛ ألا بذكر اله تطمئن القلوب، وأما

الذين نسوا اله فينساهم اله عمداً كما نسوه.

ويا أيها النّاس، اقسم بالنّعيم الأعظم رضوان نفس رب عل عباده بأن أنا المهدي المنتظَر الحق من ربم
أدعوكم إل اله فاتّبعون أهدِكم سبيل رضوانه فتفوزوا فوزاً عظيماً.

ويا معشر علماء الأمة، إنّما جعلن اله خليفته بالحق وقائد حزبه ف الأرض ضدّ المسيح الدجال الشيطان
.ه وساءت سبيلاه وأوليائه الذين يتّخذون سبيل ما يغضب البلس من رحمة الالرجيم الم

موقع أدعوكم للحوار ف ّه وجميع الذين يعبدون نعيم رضوانه بأنأشهد ال ّة، إنويا معشر علماء الأم
طاولة المهدي المنتظَر للحوار، وأما حقيقة دعوت فه دعوة المهدي المنتظَر للناس إل نعيم هو أعظم من
:ه تعالذوب. تصديقاً لقول الدكم به من لحظة فور التصديق والاتّباع وعداً غير منعيم الدُّنيا والآخرة، وأع

{قُل ان كنتم تُحبونَ اله فَاتَّبِعون يحبِبم اله} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا أحباب اله يا من تحبون اله ويا من اتّخذتم إليه سبيل الرضوان، كونوا أنصاري إل اله ولا تُذبوا
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بنعيم رضوانه فتهلوا..

ويا أخ الاشف، إن كنت تريد الحق فسوف تجد حقيقة دعوة المهدي المنتظَر فتعلم بأنّ الحق من ربك،
وكيف تعلم ذلك علم اليقين؟ فتصور بأنّ اله ليس راضياً ف نفسه عليك، وتصور ذلك وأنت ف خلوة بربك

وناج ربك وقل له:
"يا إله لقد جئت إليك تائباً منيباً راجياً حبك وقربك ورضوان نفسك فأنت خلقتن لأكون عبداً لرضوانك

رب، وجئت إليك لتحقيق الهدف، وكيف أستطيع ما لم تُمدّن بروح رضوانك؟".

وامث بين يدي ربك فلا تقُم من مانك حت يجيبك ولن يطول عليك بل سوف تجده يرحب بك ربك، وكيف
تعلم ذلك، وسوف أدلك عل آية الرضوان فإذا غشّ نور رضوانه قلبك فسوف يخشع قلبك وتدمع عينك
وتتمن بأن لو تون كذلك طول عمرك فذلك روح الرضوان حت ولو كان قلبك أشدّ قسوة من الحجارة

لجعلته يقطر بالماء فيسيل الدمع من عينيك مما عرفت من الحق، والحق هو ربك وما دونه باطل. تصديقاً
لقول اله تعال: {واذَا سمعواْ ما انزِل الَ الرسولِ تَرى اعينَهم تَفيض من الدَّمع مما عرفُواْ من الحق يقُولُونَ

ربنَا آمنَّا فَاكتُبنَا مع الشَّاهدِين (83)} صدق اله العظيم [المائدة].

ويا أخ الاشف، أقسم باله الذي رضوان نفسه هو النّعيم الأعظم من الجنّة بأنّ أنا المهدي المنتظَر
أدعوكم يا معشر المسلمين والنّاس أجمعين إل نعيم عظيم تجدونه أعظم من نعيم الدُّنيا والآخرة، ذلك سبيل

رضوان اله رب العالمين فاتخذوه مع سبيلا، وقد أخبرتم بأنه نعيم أكبر من نعيم الدُّنيا والآخرة، فيا
القرآن بأنّ رضوان نفسه عل ه فمعشر المؤمنين بالقرآن العظيم صدّقوا الخبير بالرحمن، وصدّقوا خبر ال
عباده نعيم أكبر من نعيم الجنّة. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من

{(72) يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهخَالدّين ف ارنْها الاهتتَح
صدق اله العظيم [التوبة].

فيف تذّبن يا أخ الاشف؟ فإنك لم تذّبن بأنّ اسم اله الأعظم جعله حقيقةً لرضوان نفسه؛ بل كذبت
يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضو} :قوله تعال م كتابه فمح ك الذي أخبرك بذلك فكلام رب
(72)} صدق اله العظيم، فانظر ماذا ذكر اله قبل هذا القول فتجده يتحدث عن نعيم الجنّة ومن ثم وصف
بأن نعيم رضوان نفسه عل عباده نعيم أعظم من نعيم الجنّة، وإن كنت ترى لهذه الآية المحمة بياناً آخر
فاهدن إليه إن كنت من الصادقين! وأقسم برب العالمين لو اجتمع جميع علماء المسلمين الأولين منهم

والآخرين لا يستطيعون أن يأتوا لهذه الآية ببيانٍ أحق من بيان ناصر محمد اليمان وذلك لأنّ ما بعد الحق إلا
الضلال، فما بعد رضوان اله إلا غضبه ونعوذ باله من غضبه بنعيم رضوانه وحبه وقربه إن رب غفور

رحيم.
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ويا أيها الاشف، لماذا خلقك اله؟ وأعلم إجابتك فسوف تقول ل: "لأعبده". ومن ثم أرد عليك: فهل تعبده
يدخلن ك؟ فإذا قلت: "لأقول لك: ولماذا تريد رضوان رب تنال رضوانه؟ وسوف تقول: "نعم". ومن ثم ل
جنته" . ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر فأقول لك: وهل خلقك اله من أجل الجنّة أم إنّه خلقك من أجله؟

وسوف تقول: "خلقن اله من أجله" . ومن ثم أقول لك: فلماذا تعبد الجنّة والحور العين؟ وسوف تقول:
"أعوذ باله، بل أعبد رضوان نفس رب". ومن ثم أرد عليك وأقول: إنك لم تعبد اله كما ينبغ أن يعبد، وذلك

لأنك اتّخذت رضوانه وسيلة لتحقيق الغاية والت ه الجنّة والحور العين، فيا عجب منم ياعباد الجنّة
والحور العين فهل خلقم اله من أجل الجنّة والحور العين؟ أم إنه خلق الجنّة والحور العين من أجلم

وخلقم من أجله؟ أفلا تعبدون اله كما ينبغ أن يعبد؟ إذاً قد جعلتم الحمة من خلقم ل يدخلم جنته
ويقيم ناره ، ولن اله قال ف محم كتابه: {وما خَلَقْت الجن وانس إلا ليعبدونِ (56)} صدق اله العظيم

[الذاريات].

إذاً لقد أخطأتم الوسيلة يا معشر جميع المتقين، فاتَّخذتم رضوان نفس اله وسيلةً لتحقيق الغاية وه الجنّة
والحور العين، ولا تختلف دعوة المهدي المنتظَر مع دعوة جميع الأنبياء والرسل إلا ف هذا، فهم يدعون

النّاس ليعبدوا اله حت يدخلهم جنّته وينقذهم من ناره ولنهم أخطأوا الوسيلة جميعاً فاتّخذوا رضوان نفس
اله وسيلةً لتحقيق الغاية وه الجنّة والحور العين برغم أنّ اله لم يخلق الجنّة والحور العين إلا من أجلهم
وخلقهم من أجله، إذاً لم تقدروا اله حقّاً قدره، ولا تزالون مختلفين يا معشر المتقين والنّاس أجمعين فلم
تعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد فتحققوا الحمة من خلقم، ولن تحققوها ما دمتم تتخذوا رضوان نفس اله
النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر، فلا تنقض الحمة من خلقم حت تعبدوا اله كما ينبغ أن
يعبد فلا تتخذوا سبيل رضوانه وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر بل لتحقيق حبه وقربه ورضوان نفسه وأنتم

موقنون بأنّ حبه وقربه ورضوان نفسه هو نعيم أكبر من نعيم الجنّة والحور العين، فاتّبعوا الخبير بالرحمن
لأهديم سبيل النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم ؛ ذلك رضوان اله عليم إن كنتم تحبون اله فاتبعون يحببم

مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن يآمنوا م ها الَّذِينا أيي} :ه تعاله. تصديقاً لقول الال
هال لكَ فَضذَل مةَ لآئمخَافُونَ لَوي لاو هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو

يوتيه من يشَاء واله واسع عليم (54)} صدق اله العظيم [المائدة].

ما لم فلا تزالون مختلفين؛ جميع المتقين والنّاس أجمعين، ولم تحققوا الهدف الذي خلقم اله من أجله،
ولم يعبدْ اله كما ينبغ أن يعبد غير المهدي المنتظَر من النّاس أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء

ربك لَجعل النّاس امةً واحدَةً ولا يزالُونَ مخْتَلفين (118) إلا من رحم ربك ولذَلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ ربك
لاملأنَّ جهنّم من الجنّة والنّاس اجمعين(119)} صدق اله العظيم [هود].

فتدبروا هذه الآية الجلية ف شأن المهدي المنتظَر الذي هو الوحيد الذي عبد اله كما ينبغ أن يعبد وذلك
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لأنّه لم يتخذ رضوان اله النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق النّعيم الأصغر نعيم الجنّة والحور العين أو لتحقيق
الدرجة العالية الرفيعة الت لا ينبغ إلا أن تون لعبدٍ واحدٍ من عباد اله، وكلا من جميع المقربين والأنبياء
والمرسلين يرجو أن يون هو، ولذلك يتنافسون عل الرحمن أيهم أقرب، وللأسف أكثر المؤمنين يدعونهم
ه، وكان من المفروض أن ينافسوهم عله فأشركوا باله فيرجون منهم الشفاعة بين يدي المن دون ال

ربهم وليس اله حصرياً للمقربين من الأنبياء والمرسلين فهم عبيد ونحن عبيد ولنا الحق ف المعبود سوياً،
فمن شاء ابتغ إل ربه الوسيلة، ولن للأسف فإن أكثر النّاس لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون يدعون
لاو منع رالض شْفونَ كلمي فَلا هونن دتُم ممزَع واْ الَّذِينعاد قُل} :من دونه عباده المقربين، وقال تعال
تَحوِيلا (56) اولَـئكَ الَّذِين يدْعونَ يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ

عذَاب ربك كانَ محذُوراً (57)} صدق اله العظيم [الإسراء].

إذاً يا معشر المؤمنين الصالحين وجميع الافرين لم تعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد ولا تزالون مختلفين،
فمنم من يعبد الدُّنيا وذلك مبلغهم من العلم فألهتهم عن الهدف الذي خلقهم اله من أجله، ومنم من يعبد
الجنّة والحور العين وإنما اتّخذ رضوان اله وسيلة لتحقيق الغاية، فإذاً لا تزالون مختلفين ولم تعبدوا اله
كما ينبغ أن يعبد، وهنا يأت حم اله الحق عل الجن والنّاس أجمعين بنار جهنم. تصديقاً لقول اله

مكَ خَلَقَهذَللك ورب محن ر(118) إلا م ينفخْتَلالُونَ مزي لادَةً واحةً ومالنّاس ا لعك لَجشَاء رب لَوو} :تعال
وتَمت كلمةُ ربك لاملأنَّ جهنّم من الجنّة والنّاس اجمعين(119)} صدق اله العظيم [هود].

وذلك يوم تُسألون عن النّعيم الذي خلقم من أجله فجعله حقيقة ف رضوان نفسه فلم تحققوا الهدف الذي
خلقم من أجله أنتم جميع المختلفين المؤمنين والافرين، فطائفةٌ أشركوا بربهم وأخرى لم يعبدوا اله كما

ينبغ أن يعبد، ولذلك يأت حم اله عل الجن والإنس وتسمعون حم اله أجمعين. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولا يزالُونَ مخْتَلفين (118) إلا من رحم ربك ولذَلكَ خَلَقَهم وتَمت كلمةُ ربك لاملأنَّ جهنّم من الجنّة

والنّاس اجمعين (119)} صدق اله العظيم [هود].

وذلك يوم الفزع الأكبر للصالحين والافرين إلا إنه لن يصيب الصالحين منه سوء برغم فزعهم فلن يحزنهم
الفزع الأكبر الذي يشمل جميع من ف السماوات والأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {ويوم ينفَخُ ف الصورِ
فَفَزِعَ من ف السماواتِ ومن ف الأرض إلا من شَاء اله وكل اتَوه داخرِين (87)} صدق اله العظيم [النمل].

وذلك هو المهدي المنتظَر المستثن عليه فلن يناله الفزع الأكبر لأنه عبدَ اله كما ينبغ أن يعبد فأتاه اله
ملوت الدُّنيا والآخرة، وأعلم أنّ هذا كلام كبير جداً ولن عل إلجامم بمحم القرآن العظيم لقدير بإذن

اله الواحد القهار وف ذلك اليوم يوم إعلان النتيجة العامة؛ هل تحققت الحمة من خلق الجن والإنس
والملائة؟ فأجيب عليم بإذن اله بالحق فأقول: كلا لم يحققها غير واحدٍ وهو المهدي المنتظَر وهو الذي
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نال شرف الدرجة العالية الرفيعة لخلافة اله عل ملوت كل شء وهو الوحيد الذي یؤذن له بالقول بين
ه له: ألم أجعلك خليفتنعيمه الأعظم فيقول ال ه فحاجِج اللا يشفع لهم شيئاً وإنما ي ه، ومن ثميدي ال

الشامل عل الملوت كله؟ وإذا المهدي المنتظر يقول: أعوذ بك رب أن أرض بذلك النّعيم؛ بل أريد النّعيم
ه راضياً فون اله الخلق وقد علمناكم بأن النّعيم الأعظم هو أن يالأعظم من ذلك. ومن أجله خلق ال

نفسه، وكيف يون راضياً ف نفسه ما لم يدخل كل شء ف رحمته؟ فأما الافرين فلا يملون من الرحمن
يوم القيامة خطاباً فلا يؤذن لهم فيعتذرون، وكذلك جميع المتقين لا يملون يوم القيامة من الرحمن خطاباً
نظراً لأنهم أخطأوا الوسيلة فاتّخذوا النّعيم الأعظم رضوان نفس اله والذي خلقهم من أجله فاتّخذوه وسيلةً
لتحقيق النّعيم الأصغر نعيم الجنّة والحور العين، ولم يخلقهم اله من أجل الجنّة والحور العين بل خلقهم من

أجله وخلق الجنّة والحور العين من أجلهم، وكان ذلك خطأهم ولم يحققوا الهدف من خلقهم، وكذلك
الملائة المقربين كانت فتنتهم ف الدرجة العالية الرفيعة ف خلافة الملوت عل الملائة والجن والإنس
وه نفس الدرجة الت أعطاها اله لآدم من قبل ليون خليفة اله عل الملائة والجن والإنس من ذريته،
ولن آدم لم يعرف اله حق معرفته وكانت الجنّة فتنته ولو كان يعلم بأنّ نعيم رضوان نفس ربه أعظم من
هلَيا سوسالنّعيم الذي هو فيه: {فَو ه وإنما أخافه الشيطان علأمر رب هو فيها لما عص نعيم الجنّة الت

الشَّيطَانُ قَال يا آدم هل ادلُّكَ علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ (120)} صدق اله العظيم [طه].

{وقَال ما نَهاكما ربما عن هـذِه الشَّجرة إلا ان تَونَا ملَين او تَونَا من الْخَالدّين (20)} صدق اله العظيم
[الأعراف].

إذاً لو كان يعلم آدم بأنّ نعيم رضوان نفس ربه هو نعيم أعظم من النّعيم الذي هو فيه لما حرص عل النّعيم
الذي هو فيه ليون فيه من الخالدّين، وإنما أكل من الشجرة حرصاً عل البقاء ف هذا النّعيم. إذاً لا يستحق

درجة خلافة الملوت، ولذلك نال بالفشل الذريع ولم يجد اله له عزماً، وكذلك الملائة المقربين كانت
الدرجة العالية الرفيعة فتنتهم: {واذْ قَال ربك للْملائة انِّ جاعل ف الأرض خَليفَةً قَالُواْ اتَجعل فيها من يفْسدُ
ا ثملَّهآدم الأسماء ك لَّمعونَ(30) ولَمتَع ا لام لَمأع ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحاء وكُ الدِّمفسيا ويهف

عرضهم علَ الْملائة فَقَال انبِىون بِأسماء هـولاء ان كنتم صادِقين (31) قَالُواْ سبحانكَ لا علْم لَنَا إلا ما
ِّنا مَّقُل لا لَما هم قَالائمبِأس مهانبا اهم فَلَمائمم بأسهنبِىا آدم اي (32) قَال يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّمع

أعلَم غَيب السماواتِ والأرض واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتم تَتُمونَ (33)} صدق اله العظيم [البقرة].

والملائة حاجوا ربهم لأنهم يرون بأنّ الخليفة للملوت الاولَ أن يحظ بهذا الشرف أحد الملائة، ولذلك
ه العظيم، ولذلك كان فصدق ال {(30) َونلَمتَع ا لام لَمأع ِّنا لَكَ قَال نُقَدِّسدِكَ ومبِح حبنُس ننَحو} :قالوا

نفس اله شيئاً من ملائته المقربين حت هم يسبحون بحمد ربهم ويقدسون له فيتخذون حبه وقربه
ورضوان نفسه وسيلة لتحقيق الغاية وه الدرجة العالية لخلافة الملوت، ولن ملائة الرحمن أدركت بأن
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ف نفس ربهم منهم شء ولم يدركوا ذلك إلا حين عرض عليهم خلفائه من ذرية آدم فقال: {وعلَّم آدم
الأسماء كلَّها ثم عرضهم علَ الْملائة فَقَال انبِىون بِأسماء هـولاء ان كنتم صادِقين (31)} صدق اله العظيم

[البقرة].

وعلم الملائة بأنهم قد زاغوا عن طريق الحق وعلموا ذلك من خلال قول ربهم الموجه لهم بالتذيب من
ربهم بأنهم أول بها وأنهم لم يعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد ولذلك قال اله لهم: {انبِىون بِأسماء هـولاء ان

كنتم صادِقين (31)} صدق اله العظيم [البقرة].

إذاً يا معشر علماء الأمة، قد تبين لنا بأنه لن ينال من الرحمن خطاباً يوم القيامة جميع الافرين لأنهم كفروا
بربهم، وكذلك جميع المتقين الصالحين من الإنس والجن والملائة لأنهم لم يعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد
ولن يملك من الرحمن خطاباً غير المهدي المنتظَر الذي عبد اله كما ينبغ أن يعبد. وقال اله تعال: {انَّ
ا لَغْواً ويهونَ فعمسي  (34) ًاقاساً دِهاكاباً (33) وتْرا باعوكنَاباً (32) وعاو قدَائفَازاً (31) حم ينتَّقلْمل
نْهونَ ملمي  نما الرحمنَهيا بمالأرض والسماوات و اباً (36)ربسطَاء حك عن رباء مزذَّاباً (35) جك

موكَ الْياباً (38) ذَلوص قَالو نمذِنَ له الرحا نونَ إلا ملَّمَتي  ًفّاةُ صئَالْموح والر قُومي موطَاباً (37) يخ
الحق فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه مآباً (39) انَّا انذَرنَاكم عذَاباً قَرِيباً يوم ينظُر الْمرء ما قَدَّمت يدَاه ويقُول الْافر يا

لَيتَن كنت تُراباً (40)} صدق اله العظيم [النبأ].

فلماذا لا يملك جميع المتقين من ربهم الخطاب؟ وقال اله تعال: {انَّ للْمتَّقين مفَازاً (31) حدَائق واعنَاباً
(32) وكواعب اتْراباً (33) وكاساً دِهاقاً  (34) يسمعونَ فيها لَغْواً و كذَّاباً (35) جزاء من ربك عطَاء
حساباً (36) رب السماوات والأرض وما بينَهما الرحمن  يملونَ منْه خطَاباً (37)} صدق اله العظيم

[النبأ].

قُومي موي} :ه تعالون من الرحمن خطاباً. وقال الة المقربون بما فيهم جبريل الأمين لا يملوكذلك الملائ
الروح والْمَئةُ صفّاً  يتَلَّمونَ إلا من اذِنَ له الرحمن وقَال صواباً (38) ذَلكَ الْيوم الحق فَمن شَاء اتَّخَذَ
الَ ربه مآباً (39) انَّا انذَرنَاكم عذَاباً قَرِيباً يوم ينظُر الْمرء ما قَدَّمت يدَاه ويقُول الْافر يا لَيتَن كنت تُراباً

(40)} صدق اله العظيم [النبأ].

وذلك هو شأن المهدي المنتظَر الحق من ربم الذي عبد اله كما ينبغ أن يعبد ولنهم جميعاً أخطأوا
ه راضياً فون الأن ي المنتظَر اتّخذها وسيلة لتحقيق الغاية وه ن المهديالوسيلة وأرادوا الفوز بها ول

نفسه.
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عواحدٌ وهو أن لا أد ءم شوبين م وبينأنفس نوا علفهو ة بأنّ هذا كلام كبيريا معشر علماء الأم وأعلم
الربوبية، وما ينبغ ل أن يؤتين اله علم التاب فأقول للناس ادعون من دون اله، وأعوذ باله أن أقول ما

ليس ل بحق بل أدعوكم أن تعبدوا اله كما ينبغ أن يعبد فلا تتخذوا نعيم رضوانه وسيلةً من أجل الفوز
بنعيم الجنّة أو الدرجة العالية الرفيعة لخلافة الملوت، فلم يخلقم اله من أجل ذلك كلّه بل خلق اله
الجن ا خَلَقْتمو} :ه تعالم من أجله. تصديقاً لقول الم وخلقالسماوات والأرض وما فيهم من أجل

وانس إلا ليعبدونِ (56)} صدق اله العظيم [الذاريات].

عبد، فهل تتخذون نعيم رضوانه معأن ي م كما ينبغورب ه ربالمنتظَر أدعوكم لعبادة ال وأنا المهدي
سبيلا أم أن سوف أنال الآن غضبم أجمعين فترون عل باطل وضلالٍ مبين؟ إذاً علِّمون بضلال إن كنتم

صادقين! أم إنم تعبدون الرسل والأنبياء؟ ولذلك سوف ترون عل ضلالٍ مبين لأنم تركتم اله للرسل
والأنبياء يتنافسون عليه أيهم أقرب وأما أنتم فترون إنه لا يحق لم، تُريدون أن يشفعوا لم بين يدي اله !

م بين يدي ربالمنتظَر، وكلا ولا ولن أشفع ل الشفاعة إلا للمهدي العالمين لا یحل الخطاب ف وأقسم برب
رب يف أشفع بين يدي من هو أرحم بعباده من عبده! وإنما يأذن له أن أكون من الجاهلين، فوأعوذ بال
نفسه وليس متحسراً عل ون هو راضياً فالأعظم وهو أن ي تحقيق نعيم ه فأحاج بالقول الصواب ل
حت نفس مت الجنّة علعباده لأنه أرحم بعباده من عبده ولذلك حر عل ر ربلتحس عباده، ونظراً لعلم

يحقق اله ل النّعيم الأعظم وهو أن يون راضياً ف نفسه، وكيف يون اله راضياً ف نفسه ما لم يدخل كل
شء ف رحمته؟ ثم تأت الشفاعة من اله وحده فيقول للمهدي المنتظَر ادخل أنت وعبادي جنت فقد حققت

لك نعيم رضوان نفس ربك، وهنا تون المفاجأة فيقول النّاس لبعضهم بعض: ماذا قال ربم؟ فيقول
وا الَّذِينعاد قُل} :ه تعالبير، وقال الال وهو العل الصالحون الذين لم يحزنهم الفزع الأكبر فيقولون: الحق
زَعمتُم من دونِ اله  يملونَ مثْقَال ذَرة ف السماواتِ و ف الأرض وما لَهم فيهِما من شركٍ وما له منْهم

من ظَهِيرٍ (22) و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه إلا لمن اذِنَ له حتَّ اذَا فُزعَ عن قُلُوبِهِم قَالُوا ماذَا قَال ربم قَالُوا
الحق وهو الْعل الْبِير (23)} صدق اله العظيم [سبأ].

وذلك هو المهدي المنتظَر الذي أذن اله له أن يحاجِج ربه: {و تَنفَع الشَّفَاعةُ عندَه إلا لمن اذِنَ لَه} صدق
اله العظيم [سبأ: 23].

وذلك لأنه يعبد اله ليون راضياً ف نفسه، ولنه لم يقُل: رب شفِّعن ف عبادك! أعوذ باله؛ ذلك هو
َّه أننا، قاتلهم الوذلك لأنهم سوف يقولون لولا هذا العبد لهل ،الضلال البعيد. إذاً ما زدناهم إلا ضلالا

يؤفون؛ بل لولا أنّ اله أرحم الراحمين وإنما علّم المهدي المنتظَر بتحسر ربه ف نفسه عل عباده لأنه أرحم
الراحمين فلا تحرف كلام اله عن مواضعه يا أيها الاشف أم إنك تنر بأنّ اله أرحم الراحمين؟ فإذا كان

كذلك فيف لا يتحسر عل عباده فاتق اله.
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وهذا هو أعظم كلام يتبه المهدي المنتظَر ف التاب فلا تفر بحقيقة اسم اله الأعظم ؛ إذاً قد كفرت بأنّ
نعيم رضوان اله هو أعظم من نعيم الجنّة، وسوف يحم اله بين وبينم أجمعين بالحق وهو أسرع

الحاسبين.

وسلام عل المرسلين ، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان كتب البيان عبد النّعيم الأعظم ؛ المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

03 ‐ 08 ‐ 1429 هـ
06 ‐ 08 ‐ 2008 مـ

12:15 صباحاً
ــــــــــــــــ

المهدي المنتظر يعلن بيان الدرجة العالية الرفيعة ..

إل ر دعوة الداعنبالمنحرف في اشف الذي يصفنال المنتظَر إل ه الرحمن الرحيم ، من المهديبسم ال
الإيمان وتحقيق الحمة من الخلق فلا نتخذ رضوان اله النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق الدرجة العالية لخلافة
الملوت ولا لتحقيق الجنّة والحور العين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن وانس إلا ليعبدونِ

(56)} صدق اله العظيم [الذاريات].

وأما جدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فأنا أول به منك بالحب والقُرب والاتّباع، ولنه
لم يقُل لم يا أيها الاشف بأنه هو من سوف يفوز بالدرجة العالية الرفيعة درجة الخلافة الشاملة؛ بل قال

رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [إن عند اله درجة لا ينبغ أن تون إلا لعبد من عباد اله وأرجو أن
أكون أنا ذلك العبد] صدق رسول اله.

وقد علّمنا محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ بأنّ هذه الدرجة لا ينبغ أن تون إلا لعبدٍ واحدٍ
من عباد اله ولم يقُل بأنّه هو من سوف يفوز بها بل قال عليه الصلاة والسلام: [وأرجو أن أكون ذلك العبد]،

ولم يقُل بأنه هو بل قال: [وأرجو أن أكون هو].

ويا أيها الاشف لم يجعلك اله حماً ف شأن هذه الدرجة، وصاحبها مجهول وهو عبدٌ من عباد اله ولها
الوسيلة مجهول ه وسررب الوسيلة إل درك سره لعبدٍ واحدٍ من عباده وهو الذي يتبها التاب فال شرط ف

العالمين بأن لو دعوتم أنتم والمهدي وأقسم برب ،يا أهل العقول، والعبد الذي سوف يفوز بها مجهول
المنتظَر تريليون عاماً ونقوم الليل ونصوم النّهار فلا ننام فندعو ليلا ونهاراً بأن يفوز بهذه الدرجة محمد

رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ لما أجابنا اله ما لم يدرك العبد الوسيلة الحق لها، وكذلك لو مث
النّصارى تريليون عاماً وهم يدعون ليلا نهاراً أن يفوز بها رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة

والسلام لما أجابهم اله ما لم يدرك المسيح عيس ابن مريم الوسيلة الحق لها.
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ويا أيها الاشف، إن لا أعبد مثلك الأنبياء والمرسلين بل أعبد اله رب العالمين وأنافس جدّي محمد رسول
إل وأقرب من ه هو أحبون جدّي محمد رسول الأن ي أرض فهل تعلم لماذا؟ وذلك لو أن رب ه إلال
رب فلن تُغن عن من اله شيئاً ولن يغن عن جدّي محمد رسول اله شيئاً فقد أشركت باله إن فعلت،
وذلك لأن جدّي محمد رسول اله قد أصبح أحب إل من اله ومن احب عبداً أكثر من المعبود فقد أشرك
ومن النّاس أجمعين، وإن وأب من أم نفس وأقرب إل ه هو أحبن جدّي محمد رسول اله، ولبال

اشهد اله وملائته وجميع الصالحين من عباده بأن قد أعطيتها لجدّي محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه
وآله وسلّم‐ قربة إل اله مقابل أن يحقق ل اله النّعيم الأعظم من ذلك وهو أن يون اله راضياً ف نفسه،
وذلك هو نعيم وكل أمل ومنته غايت، ومن أجل ذلك أعيش ولذلك أعيش وله أحيا وأموت وأبعث له

.ولن أبدل تبديلا

ويا أيها الاشف ويا معشر جميع علماء الأمة، اقسم باله النّعيم الأعظم رب السماوات والأرض وما بينهما
ورب العرش العظيم بأن لو يأتين اله درجة الجنّة العالية ودرجة خلافة ملوت كل شء ف الدُّنيا والآخرة
ولم يغادر مل غير بعوضة واحدة فُيلق بها ف نار جهنّم ولا سبيل لإنقاذها إلا إذا عبد النّعيم الأعظم ناصر
محمد اليمان سوف يفتدي بجميع ما أتاه اله بما فوق هذه البعوضة فيؤتيه لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله
عليه وآله وسلّم‐ لما ترددت شيئاً فأقدم ذلك كلّه فداء بين يدي رب لُينقذ هذه البعوضة من نار جهنّم، وهنا
تَحقَق هدف ف حيات وتَحقَق أعظم نعيم ف نظري وسري وجهري وظاهري وباطن بعد أن عاد الرضوان

إل نفس رب، وذلك ما أبغ وبه أكتف وهو زادي وكل جنت ومرادي، وذلك هو السر العظيم ف شأن
ِيتَحسي لا هنَّ الا } :ه تعالقول ال القرآن العظيم ف م فه لالمثل الذي ضربه ال المنتظَر وسر المهدي
ان يضرِب مثَلا ما بعوضةً فَما فَوقَها فَاما الَّذِين آمنوا فَيعلَمونَ أنّه الحق من ربهم واما الَّذِين كفَرواْ فَيقُولُونَ
ماذَا اراد اله بِهـذَا مثَلا يضل بِه كثيراً ويهدِي بِه كثيراً وما يضل بِه إلا الْفَاسقين (26) الَّذِين ينقُضونَ عهدَ
اله من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ ما امر اله بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف الأرض اولَـئكَ هم الْخَاسرونَ (27)}

صدق اله العظيم [البقرة].

وف هذه الآية يوجد سر المهدي المنتظَر الحق من ربم الذي يهدي اله بدعوته النّاس أجمعين ما دون
ه به أن يوصل ويفسدون فه من بعد ميثاقه ويقطعون ما أمر الالشياطين الفاسقين الذين ينقضون عهد ال
المنتظَر الحق المهدي ّن لهم بأنه لهدايتهم وذلك لأنّهم وإن تبيال الأرض أولئك هم الخاسرون، ولم يبعثن

من ربهم لما زادهم ذلك إلا كفراً ومراً ويمرون ويمر اله واله خير الماكرين، فإن كنت من المؤمنين يا
أيها الاشف تعلم علم اليقين من خلال هذا المثل المضروب ف القرآن العظيم بأن حقاً المهدي المنتظَر

ذُوهتَّخي شْدِ لاالر بِيلاْ سورن ياه عنهم: {وه النّاس أجمعين باستثناء الشياطين الذين قال الالذي يهدي به ال
سبيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبيلا} صدق اله العظيم [الأعراف:146].
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من أول وت؟ فإذا كنتاشف سوف أفتدي بعوضةً واحدةً بجميع ما فوقها من الملها الولماذا يا أي
الألباب فسوف تعلم بأنّ ناصر محمد اليمان ليست غايته الملك والملوت لا ف الدُّنيا ولا ف الآخرة كل

ذلك ليس مهم بالنسبة ل؛ بل الأهم لدي من ذلك كله هو تحقيق رضوان اله عل عباده أجمعين حت يون
اله راضياً ف نفسه.

ويا معشر أحباب اله، سألتم باله العظيم يا من تحبون اله كيف سوف تهنأون بجنّة النّعيم والحور العين
وربم ليس راضياً ف نفسه بسبب عباده الذي أغضبوا ربهم فأدخلهم ناره؟ ويا أحباب اله يا من تحبون

اله أكثر من كل شء ف الوجود كلّه ف الدُّنيا والآخرة يا من تحبون اله أكثر من جنّة النّعيم والحور العين
اتّبعون لتحقيق السعادة ف نفس اله وأقسم باله العظيم لا يون اله سعيداً ف نفسه ما لم يدخل كل شء
ف رحمته وذلك لأنّ اله هو أرحم الراحمين، وبما أنّ اله هو أرحم الراحمين فيف لا توقنون بأنه يتحسر

عل عباده وتحسره سر منون ف نفسه، وقد بين لم ذلك صاحب الإيمان والحمة الخبير بالرحمن
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وإذا لم تصدقون بما أخبرتم بأنّ اله يقول ذلك ف نفسه فصدقوا
لَمون (30) ازِىتَهسي انُوا بِهولٍ إلا كسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حي} :قوله تعال م فحه المكلام ال

يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم لا يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق
اله العظيم [يس].

ومن كذب بهذا القول فقد أنر بأنّ اله هو أرحم الراحمين بل تحسر اله ف نفسه عل عباده أشد تَحسراً
من محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ عل النّاس، ولن المهدي المنتظَر لا يتحسر عل النّاس
للناس أن يظلمون ولا ينبغ الذي ذهب من نفس رب نعيم ه بل تحسري علشيئاً فلست أرحم بهم من ال
وإل اله أشو ظلم فلم يخلقن اله عبثاً بل خلقن لأعبدَ رضوان نفسه حت يرض ليس عن فحسب إذاً

فقد أصبح رضوانه ليس إلا وسيلةً لتحقيق الجنّة بل حت يون اله راضياً ف نفسه، وجاء تحقيق هدف
المهدي المنتظَر فيهدي اله من أجله النّاس أجمعين فيجعلهم أمةً واحدةً عل الصراط المستقيم.

وإن أعلم بأنّ البيان السابق سوف يحزن عباد الأنبياء والرسل فيسخطون عل ناصر محمد اليمان فأنال
سخطهم كما سخط النّصارى من؛ فيف أقول بأن اله جعلن إماماً لرسول اله المسيح عيس ابن مريم

عليه الصلاة والسلام؟ ويقولون فيف تون إماماً لولد اله! سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً!

ويا أيها النّاس، إنه لا خيار لم فإما أن تصدقوا داع الحمة والإيمان المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد
اليمان، وإن كفرتم برحمة اله الت وسعت كل شء فأقسم برب العالمين ليظهرن اله عليم ف ليلة ببأسٍ
من لدنه شديدٍ، وأرجو من اله أن تدرك الشمس القمر ف يوم السبت ليلة الأحد فتون غرة رمضان 1429
ه يوم الأحد، وأعلم بأنّ ذلك مستحيل نظراً لأنّ شمس يوم السبت سوف تغيب من قبل الاقتران كما يعلم
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حقيقة ذلك علماء الفلك ف العالمين عربيهم وأعجميهم، فاسألوهم لماذا يستحيل أن تون غرة رمضان
1429 ف يوم الأحد أي غرة الصيام؟ فسوف تجدون جوابهم فيقولون: "ذلك لأننا نعلم علم اليقين بأنّ الهلال
لن يولد إلا بعد غروب الشمس بعدة ساعات". فيف تشاهدون هلالا لا وجود له بالأفق الغرب يا أهل مة
بعد غروب شمس السبت ليلة الأحد؟ وكلا ولا ولن يون ذلك إلا أن تدرك الشمس القمر فيولد الهلال فجر

السبت حت إذا غربت شمس السبت فتشهدون الهلال إن أراد اله أن يرحمم فزادن بهذه الآية لعلم
ف شأن لا تعترفون ف ه بهذه الآية ثمال العالمين لئن أيدن ماً بربقسم شيئاً مأقول ل نتعقلون، ول

وسائل الإعلام بالحق يا أيها الملك عبد اله بن عبد العزيز ويا هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية
ويا علماء الفلك بالمملة العربية السعودية إن أحذّركم بأنه إذا أيدن اله إن يشاء فتدرك الشمس القمر
فتون غرة رمضان الأحد ثم لا تعلنوا بشأن للمسلمين والنّاس أجمعين بأن اله سوف يعذبم والنّاس
أجمعين عذاباً نراً، ثم يظهرن عليم وعل العالم كلّه ف ليلة واحدة ببأسٍ شديد. اللهم قد بلغت اللهم

فاشهد، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وكف باله شهيداً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان مة من الخلق عبد النّعيم الأعظم المهديالإيمان الح داع

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

05 ‐ 08 ‐ 1429 هـ
06 ‐ 08 ‐ 2008 مـ

10:42 مساء
ـــــــــــــــــــ

البيان لسر المثل الذي ضربه الرحمن ف القرآن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، اقُسم باله الذي لا أعبد سواه المستوي ف سماه والنّعيم الأعظم ف رضاه بأن لو
يجعلن اله أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل نفسه من الخلائق أجمعين ويأتين الدرجة العالية الرفيعة درجة

الخلافة الشاملة لل ما يدب أو يطير ف ملوت الدُّنيا والآخرة ومن ثم يقول يا عبدي قد جعلتك أحب عبدٍ
لك علك مالك المجعلتك خليفة رب السماوات والأرض ثم من عبيدي أجمعين ف نفس وأقرب عبدٍ إل
المهدي ا رضأو يطير بجناحيه من البعوضة فما فوقها فهل رضيت؟ فَلَم ما يدب كل وت كلّه علالمل
النّاس ف نفسه إلا إذا أدخل كل ه راضياً فون النفسه، وكيف ي ه راضياً فون الي المنتظَر أبداً حت

رحمته إلا من أب رحمة ربه.

فذلك هو البيان الحق للمثل الذي ضربه اله لم ف القرآن العظيم يخص بسره المهدي المنتظَر، ولن يبين
ماذا أراد اله بهذا مثلا إلا الذي يقصده اله بسر ذلك المثل ذلك هو المهدي المنتظَر الحق من ربم الذي

يهدي به اله كثيراً من النّاس ويضل به كثيراً من النّاس، وما يضل به إلا كل شيطانٍ مريدٍ من الجن والإنس
من كل جنسٍ من الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم به نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

سر م بالقرآن فسيعلمون أنّ المقصود فا الذين آمنوا منم، فأممن رب المنتظَر الحق ذلك هو المهدي
المثل أنّه المهدي المنتظَر الذي يهدي به اله النّاس كافة فيجعلهم به أمةً واحدةً، وأما الفّار الذين يعلمون

بأنّ القرآن من عند اله فيقولون ماذا أراد اله بهذا مثلا أولئك لن يهديهم اله بالمهدي المنتظَر فلا يزيدهم إلا
ضلالا إل ضلالهم ورجساً إل رجسهم، ذلك لأنّهم يعلمون بأنّ القرآن من عند ربهم فهم به يفرون، ولو لم

يونوا يؤمنوا بأنّ القرآن من عند اله لما قالوا ماذا أراد اله بهذا مثلا؟ أولئك لن يزيدهم المهدي المنتظَر إلا
ضلالا إل ضلالهم ورجساً إل رجسهم. وذلك هو سر المثل الذي ضربه اله لم ف القرآن العظيم ف قول
اله تعال: {انَّ اله لا يستَحيِ ان يضرِب مثَلا ما بعوضةً فَما فَوقَها فَاما الَّذِين آمنوا فَيعلَمونَ أنّه الحق من

ربهم واما الَّذِين كفَرواْ فَيقُولُونَ ماذَا اراد اله بِهـذَا مثَلا يضل بِه كثيراً ويهدِي بِه كثيراً وما يضل بِه إلا
دُونَ ففْسيو لوصن يا بِه هال رما اونَ مقْطَعيو هيثَاقدِ معن بم هدَ الهونَ عنقُضي (26) الَّذِين ينقالْفَاس
ه ربالمرسلين والحمدُ ل عل ه العظيم [البقرة]. وسلامونَ (27)} صدق الرالْخَاس مكَ هولَـئالأرض ا
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العالمين، السلام علينا وعل جميع عباد اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم
الدّين..

.المنتظَر عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان كتب البيان شخصياً المهدي
ـــــــــــــــــــــ



09-10-2008 الدفاع عن حقيقة المهدي المنتظر من التاب والسنة ..  08

n-ye.me/4057 41/60

- 8 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 10 ‐ 1429 هـ
09 ‐ 10 ‐ 2008 مـ

09:50 مساء
ــــــــــــــــــــــ

الدّفاع عن حقيقة المهدي المنتظَر من التاب والسنة ..

جدّي خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين والتابعين للحق ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدّين، وبعد..

الإجابة عل السؤال الأول بطلب الدّفاع عن حقيقة المهدي المنتظَر من التاب والسنة المهداة، وقال اله
تعال: {ويقُول الَّذِين كفَرواْ لَست مرسلا قُل كفَ بِاله شَهِيداً بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ (43)}

صدق اله العظيم [الرعد].

وبما أنم لا تنتظرون نبياً ولا رسولا من بعد خاتم الأنبياء والمرسلين محمد ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ إذاً
صاحب علم التاب هو رجل صالح من المسلمين يؤتيه اله علم التاب ليبين للناس ما شاء اله من

حقائق لآيات القرآن بالعلم والمنطق عل الواقع الحقيق ويبين الأسرار الت ذكرها القرآن ولا يحيط النّاس
بها علما كمثل: يأجوج ومأجوج وسدّ ذي القرنين والأرض ذات المشرقين وتابوت السينة وأصحاب

الهف والرقيم المضاف إليهم المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام وهذه الآيات آيات التصديق
والإقناع لحقيقة رسالة القرآن العظيم، وكذلك برهان التصديق للمهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض وبيان
هذه الآيات للإقناع والتصديق عل الواقع الحقيق جاءت تصديقاً لقول اله تعال: {سنُرِيهِم آياتنَا ف افَاقِ

وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم أنّه الحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

وتصديقاً لقول اله تعال: {وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربك بِغَافل عما تَعملُونَ (93)} صدق
اله العظيم [النمل].

ويبتعث اله عبده المهدي المنتظَر بالتحدّي العلم ليبين لهم حقائق آيات اله بالعلم والمنطق عل الواقع
الحقيق فلا ينرون آية إلا وبينها لهم بالحق عل الواقع. تصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آيات

اله تُنرونَ (81)} صدق اله العظيم [غافر].

فإن أنروا الأراضين السبع بينها لهم من القرآن عل الواقع الحقيق، وإن أنروا الأرض ذات المشرقين
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ويأجوج ومأجوج وسدّ ذي القرنين ثم يبين ذلك لهم عل الواقع الحقيق، وإن أنروا أصحاب الهف
والرقيم بين ذلك لهم عل الواقع الحقيق، وإن أنروا إرم ذات العماد الت لم يخلق مثلها ف البلاد ثم يبين
المهدي المنتظَر ذلك لهم عل الواقع الحقيق. تصديقاً لقول اله تعال: {ويرِيم آياته فَاي آيات اله تُنرونَ

(81)} صدق اله العظيم [غافر].

ويأت المهدي المنتظَر لبيان تلك الآيات حصرياً من القرآن ومن ثم يعرفونها عل الواقع الحقيق. تصديقاً
لقوله تعال: {وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها} صدق اله العظيم [النمل:93].

حت يتبين لهم أنه الحق من ربهم بالعلم والمنطق عل الواقع الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {سنُرِيهِم آياتنَا
ف افَاقِ وف انفُسهِم حتَّ يتَبين لَهم أنّه الحق} صدق اله العظيم [فصلت:53].

إذاً لا بدّ للمهدي أن يجعله اله مؤهلا لبيان هذه الآيات بالعلم والمنطق، وكذلك جعل اله المهدي المنتظَر
حماً بين علماء المسلمين فيما كانوا فيه يختلفون فيدعوهم إل الرجوع إل الاحتام إل كتاب اله

المحفوظ من التحريف ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف السنة النبوية، وذلك لأنّ الأحاديث النبوية
الحق إنما جاءت من عند اله كما جاء هذا القرآن العظيم، ولأنّ اله لم يعدُكم بحفظ السنة من التحريف
ولنه أمركم بتدبر محم القرآن للمقارنة بينهن وبين الأحاديث الواردة عن النّب عليه الصلاة والسلام،

وعلّمم اله بأنّ ما كان من الأحاديث النبوية من عند غير اله بأنّم سوف تجدون بينها وبين آيات القرآن
المحمات ف نفس الموضوع اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلا ومن ثم تعلمون بأنّ ما خالف القرآن المحم
من الأحاديث النبوية أنّه من عند غير اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُواْ من عندِكَ

(81) يلاكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَآئ تيب
افَلا يتَدَبرونَ القرآن ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُواْ فيه اختلافاً كثيراً (82) واذَا جاءهم امر من الامن اوِ
هال لفَض لالَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ ممالا لوا َلاولِ وسالر َلا وهرد لَوو واْ بِهذَاعفِ االْخَو

علَيم ورحمتُه لاتَّبعتُم الشَّيطَانَ إلا قليلا (83)} صدق اله العظيم [النساء].

وف هذه الآيات ذكر اله المهدي المنقذ للمسلمين من فتنة المسيح الدجال وأنه لولا فضل اله عليم يا
معشر المسلمين لاتَّبعتم الشيطان إلا قليلا، ذلك لأنّ المسيح الدجال هو الشيطان الرجيم بذاته ولن اله

م حقيقته تفصيلال لفصنقذكم من فتنة المسيح الدجال ويالمنتظَر لي م من فضله ورحمته المهديبعث ل
ثم يبطل مر المسيح الدجال الشيطان الرجيم فلا يتبعه المسلمون، ومهمة الإنقاذ كلف بها من آتاه اله علم

التاب القرآن العظيم.

وجاء المهدي المنتظَر بقدرٍ مقدور ف التاب المسطور ليتم اله به نوره فيظهره عل الدّين كلّه ولو كره
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المجرمون ظهوره. تصديقاً لقول اله تعال: {هو الَّذِي ارسل رسولَه بِالهدى ودِين الحق ليظْهِره علَ الدّين
كلّه ولَو كرِه الْمشْرِكونَ (33)} صدق اله العظيم [التوبة].

ولم يجعل اله المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل جاء ناصراً لما جاء به محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه
وآله وسلّم تصديقاً لوعد اله لنبيه ليظهر أمره عل يده تصديقاً لوعد اله ف قوله تعال: {ن والْقَلَم وما
(4) يمظع خُلُق لنَّكَ لَعانُونٍ (3) ومم رراً غَيج َنَّ لَكانُونٍ (2) وجك بِمرب ةمعبِن نتا اونَ (1) مطُرسي

فَستُبصر ويبصرونَ (5) بِاييم الْمفْتُونُ(6)} صدق اله العظيم [القلم].

ثم أقسم اله بحرفٍ آخر من حروف الاسم ناصر وهو الحرف (ص) ليبعثه اله والذين كفروا ف عزة وشقاق
ف الأرض يحاربون دين اله بحجة الإرهاب ويريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره فبعث

المهدي المنتظَر ناصر ليحاج النّاس بالقرآن العظيم والذين كفروا ف عزة وشقاقٍ ف عصر الدعوة بالقرآن
ه ببأسٍ شديدٍ من لدنه عليظهره ال إذا لم يعترف بأمره بوش الأصغر وأولياؤه ومن ثم والرجوع إليه حت
وا ففَرك الَّذِين لرِ (1) بالقرآن ذِي الذِّكص و} :ه تعالالنّاس كافة وهم من الصاغرين. تصديقاً لقول ال

عزة وشقَاقٍ (2) كم اهلَنَا من قَبلهِم من قَرنٍ فَنَادوا وت حين منَاصٍ (3)} صدق اله العظيم [ص].

فأنا صاحب الرمز (ن) ف القرآن العظيم وأنا صاحب الرمز (ص) ف القرآن العظيم. أقسم اله بعبده
وبالقرآن ذي الذكر الذي أحاجم به ثم يعرض عن المسلمون برغم حاجتهم لمن يقودهم ويوحد صفّهم

وعدوهم ف عزة وشقاقٍ لدينهم ثم لا يصدِّقه المسلمون ثم يهلك اله عدوهم ويعذب المسلمين عذاباً شديداً
فيظهر المهدي المنتظَر ف ليلة عل النّاس كافة وهم من الصاغرين.

وأما سبب العذاب أنّه شمل قرى المسلمون ذلك لأنّهم كذلك لم يعترفوا بشأن المهدي المنتظَر الذي يحاجهم
بالقرآن العظيم وسوف ينصره اله بآية العذاب الشاملة لقرى الفار والمسلمين بوكب العذاب الأليم.

تصديقاً لقول اله تعال: {وان من قَرية إلا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَاباً شَدِيداً كانَ ذَلك
ف الْتَابِ مسطُوراً (58) وما منَعنَا ان نُّرسل بِالآيات إلا ان كذَّب بِها الاولُونَ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً

فَظَلَمواْ بِها وما نُرسل بِالآيات إلا تَخْوِيفاً (59)} صدق اله العظيم [الإسراء].

وهذه الآية واضحةٌ وجلية تَعدِ النّاس بعذابٍ يشمل قراهم كافةً، وذلك لأنّ هذا القرآن رسالةٌ إل النّاس كافةً
حت ن لا فائدة فلم يصدِّق بالبيان الحقول ،له لهم تفصيلاهم به وأفصأحاج ّوهم عنه معرضون برغم أن

الذي هم به يؤمنون، ولذلك ترون آية التصديق بالحق آية العذاب الشاملة لجميع قرى الفار به والمسلمون،
وما الفائدة من إيمانهم بالقرآن وهم لم يصدِّقوا بالبيان الحق له عل الواقع الحقيق بلا شك أو ريب؟ فإذا
المسلمون عن الحق معرضون ولذلك سوف يهلك عدّوهم ويعذبهم عذاباً شديداً ولنه لن يهلهم بل سوف
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قدرٍ مقدورٍ ف م أنا وكوكب العذاب علوجئت يعذبهم عذاباً شديداً إلا أن ينقذوا أنفسهم بالتصديق بالحق
التاب المسطور لعلم تعقلون.

وكذلك جعل اله المهدي المنتظَر إماماً للمسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول اله
تعال: {ويلِّم النّاس ف الْمهدِ وكهلا ومن الصالحين (46)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ابن مريم قد مضت وانقضت يوم كلم النّاس وهو ف المهد فتلك آية للمسيح عيس ليم فا آية التفأم
المهد صبياً وتأت الآن معجزة التليم لابن مريم وهو كهل، وما العجيب أن يلمم كهلا إلا لأنّ اله سوف
يبعث جسده الذي ف تابوت السينة ليلمم وهو كهل ومن الصالحين، ومعن قوله ومن الصالحين أي
أنّه لم يأتِ ليدعو النّاس إل اتّباعه؛ بل من الصالحين التّابعين للمهدي المنتظَر الحق من رب العالمين.

ه عليه وآله وسلّم: [منا الذي يصلال ّه صلحديث محمد رسول ال نة المهداة فالس وبيان هذه الآية ف
عيس ابن مريم خلفه] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [أبشركم بالمهدي؛ يبعث عل اختلاف من النّاس وزلازل فيملأ
الأرض قسطاً وعدلا، كما ملئت جوراً وظلماً] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

وهذه الأحداث كما ترونها ف عصر الظهور اختلاف بين علماء المسلمين وتفرقهم حت فشلوا وذهبت
ه لم يقُل اسم المهدين محمد رسول الة وشقاق، ولعز م الآن أذلة وعدوكم فريحهم كما هو حال

يواط يملك العرب رجل من أهل بيت الدُّنيا حت المنتظَر محمد بل قال عليه الصلاة والسلام: [لا تنقض
اسمه اسم] صدق عليه الصلاة والسلام.

.[اسمه اسم يواط رجل من أهل بيت يل لا تقوم الساعة حت] :ه عليه وآله وسلّمال ّوقال صل

وقال صلّ اله عليه وآله وسلّم: [لو لم يبق من الدهر إلا يوماً لبعث اله رجلا من أهل بيت يملؤها عدلا، كما
ملئت جوراً] صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ لم يقُل اسم المهدي محمد بل قال عليه الصلاة
والسلام: [يواط اسمه اسم]؛ بمعن أنه لا بدّ أن يأت الاسم محمد مواطئاً ف اسم المهدي، والحمة من
ذلك ل يحمل الاسم الخبر وراية الأمر نظراً لأنّ المهدي لم يجعله اله نبياً ولا رسولا بل ناصراً لما جاء به

محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن تتحقّق الحمة البالغة من التواطؤ حت يون اسم المهدي
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(ناصر محمد)، وجعل اله التواطؤ للاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل تتحقق الحمة من التواطؤ
(ناصر محمد)، ولو قال عليه الصلاة والسلام اسم المهدي المنتظر (محمد) لما قالت طائفة اسمه (أحمد)

بسبب عدم فهمهم لحديث الحمة الحق [يواط اسمه اسم]، ويوجد هناك فرق بين (اسمه اسم) و
(يواط اسمه اسم)، فلو قال اسمه اسم لصار اسمه محمد، ولما قال عليه الصلاة والسلام [يواط اسمه

اسم] والتواطؤ هو التوافق وقد وافق اسم محمد عليه الصلاة والسلام ف اسم ف اسم أب (ناصر
محمد) ولا ينبغ أن يون اسم المهدي الذي يسميه به أبيه بقدر مقدور ف التاب المسطور بغير اسم ناصر

محمد.

وأما قوله عليه الصلاة والسلام: [ من سماه فقد كفر]؛ بمعن أنّ الذين يسمون المهدي المنتظر بغير اسم
الصفة (المهدي المنتظر) فسوف يونون أول كافرٍ بشأنه ولا يقصد كفراً بالدّين بل يقصد عليه الصلاة

والسلام بأنّ أصحاب التسمية بغير الحق سوف يونون أول كافرٍ بشأن المهدي المنتظَر الحق ف عصر
الدعوة للحوار، فيقولون: إنّ اسمك يخالف المعتقد بل أنت كذّاب أشر ولست المهدي المنتظَر، فهؤلاء

يونون أول من يفر بالمهدي المنتظَر.

وأما نزول المسيح عيس من السماء إنّما يقصد روح المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام تتنزل
ر الجسد فوضعه فه إليه وطهذلك لأنّ روح المسيح رفعه ال ،م كهلالمه حياً فيالجسد ليبعثه ال إل
ِّنا يسا عي هال ذْ قَالا} :ه تعالهف، وقال الرقم أصحاب ال ينة وأضيف رقم آخر إلتابوت الس

متَوفِّيكَ ورافعكَ الَ ومطَهركَ من الَّذِين كفَرواْ} صدق اله العظيم [آل عمران].

فانظروا وتدبروا ف هذه الآية فتجدون التَّوفّ والرفع إل السماء وهذا يخص توفّ ورفع الروح للمسيح
عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام، ومن ثم أخبرنا اله أنّه أنقذ جسد المسيح عيس ابن مريم من الذين
كفروا فلم يصلبوه ولم يقتلوه بل أيده اله بالملائة والروح القدس وقاموا بتطهير الجسد فلم يلمسه الذين
كفروا بسوء ووضعوه ف تابوت السينة، ولذلك قال اله تعال: {اذْ قَال اله يا عيس انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ
الَ ومطَهركَ من الَّذِين كفَرواْ }صدق اله العظيم [آل عمران]؛ ومعن قوله تعال: { انِّ متَوفِّيكَ ورافعكَ

الَ} أي روح المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام.

وأما قوله تعال: {ومطَهركَ من الَّذِين كفَرواْ} ويقصد الجسد بأنه لم يلمسه الذين كفروا بسوء بل طهره
ينة فجعلوه رقماً مضافاً إلتابوت الس وه بسوء ووضعوه فة وأنقذوه من الذين كفروا لم يمسالملائ
أصحاب الهف، وذلك هو الرقيم المضاف لرقم أصحاب الهف. ومن أراد أن يعصم من فتنة المسيح

الذاب فعليه أن يفهم العشر آيات من سورة الهف وفيهما جاء ذكر المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة
والسلام ودلّت عل مانه وأنّه الرقيم المضاف إل أصحاب الهف، وما للنّصارى من علم ولا لآبائهم
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وظنوا بأن اله لم ينقذ جسده من الذين كفروا. وقال اله تعال: بسم اله الرحمن الرحيم {الْحمدُ للَّـه الَّذِي
الَّذِين يننموالْم شِّربيو ن لَّدُنْها شَدِيدًا مساب نذِرا لِّيما ۜ﴿١﴾ قَيجوع ل لَّهعجي لَمو تَابْال دِهبع َلع لنزا

يعملُونَ الصالحاتِ انَّ لَهم اجرا حسنًا ﴿٢﴾ ماكثين فيه ابدًا﴿٣﴾ وينذِر الَّذِين قَالُوا اتَّخَذَ اللَّـه ولَدًا ﴿٤﴾ما
لَهم بِه من علْم و بائهِم ۚ كبرت كلمةً تَخْرج من افْواههِم ۚان يقُولُونَ ا كذِبا ﴿٥﴾ فَلَعلَّكَ باخع نَّفْسكَ
نسحا مهيا مهلُونَبا لضِ زِينَةً لَّهرا َلا علْنَا معنَّا جفًا ﴿٦﴾ اسدِيثِ اـٰذَا الْحنُوا بِهموي ن لَّما مآثَارِه َلع
نانُوا مك يمقالرفِ وهْال ابحصنَّ اا تبسح مزًا ﴿٨﴾ اريدًا جعا صهلَيا علُونَ ماعنَّا لَجا٧﴾ و﴿ ًمع

آياتنَا عجبا ﴿٩﴾ اذْ اوى الْفتْيةُ الَ الْهفِ فَقَالُوا ربنَا آتنَا من لَّدُنكَ رحمةً وهي لَنَا من امرِنَا رشَدًا ﴿١٠﴾}
صدق اله العظيم [الهف].

فهذه ه العشر آيات الأول من سورة الهف، وبما أنّ المسيح الذاب سوف يقول أنّه المسيح عيس ابن
مريم ويقول أنّه اله وما كان لابن مريم أن يقول ذلك بل هو كذّاب لذلك يسم المسيح الذاب، ولذلك دلّم

اله فأخبركم أين يون المسيح عيس ابن مريم الحق والذي لا يدّع الربوبية بأنّه أضافه مع أصحاب
الهف وجاء ذكره ف هذه العشر الآيات الأول من سورة الهف، ذلك لأن النّصارى ظنّوا بأنّ اله لم ينقذ
جسد المسيح عيس ابن مريم وأنّ اليهود مثّلوا به، وما لهم من علم ولا لآبائهم الأولين عن حقيقة الأمر وأنّ

اله رفع روحه إليه وطهر جسده من الذين كفروا وجعله رقماً يضاف إل أصحاب الهف وذلك الرقيم
نانُوا مك يمقالرفِ وهْال ابحصنَّ اا تبسح ما} :ه تعالقول ال الآية رقم (9) ف القصة ف المعطوف ف

آياتنَا عجباً(9)} صدق اله العظيم [الهف].

ولذلك قال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [من حفظ عشر آيات من أول سورة الهف عصم
من الدجال] صدق عليه الصلاة والسلام.

فقد أخبركم ل تعلموا أنّ المسيح الذاب سوف يقول أنّه المسيح عيس ابن مريم ولذلك أمركم بحفظ هذه
الآيات حت إذا جاء بيانها تون أمة محمد قد حفظوها فيعلمون حقيقة الحمة من حفظها فيعلمون المسيح

الحق من المسيح الذاب.

:ة وهنحقيقة ذاتي تاب ثلاثة أسماء وجميعهن لهنال المنتظَر فله ف وأما أسماء المهدي
1- ناصر محمد : وهذا يحمل صفة النّصرة لمحمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فيون اسماً

.مسم عل
ه به النّاس أجمعين إلا من أبالصراط المستقيم فيهدي ال 2- المهدي المنتظر : ويحمل علم الهدى إل

رحمة اله من شياطين الجن والإنس، ويهدي اله به ما دون ذلك ولذلك يسم المهدي المنتظر.
3- عبد النّعيم الأعظم : وهذا الاسم يحمل صفة العبودية للمهدي المنتظر لأنّه عبدَ اله كما ينبغ أن يعبد
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ه راضياً فون الوكيف ي ،ه تعالالمنتظَر يعبد رضوان نفس ال مة من الخلق ذلك لأنّ المهديوحقّق الح
نفسه ما لم يدخل كل شء ف رحمته؟ ولن يدخل النّاس ف رحمته حت يجعلهم أمةً واحدةً تحت راية علم

الهدى المهدي المنتظَر.

ومن ثم تأت الفتنة بالمسيح الدجال بعد أن يهدي اله بالمهدي النّاس جميعاً فيجعلهم أمةً واحدةً. تصديقاً
لقول اله تعال: {الم (1) احسب النّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ (2)} صدق اله العظيم

[العنبوت].

فأما الرمز { الم } فذلك ثلاثة أحرف من اسم (المهدي) وهن ثلاثة الأحرف الأول (الم) الذي يهدي اله به
النّاس جميعاً، ومن ثم تأت فتنة المسيح الذاب ولذلك لم يقُل اله أحسب الذين آمنوا وذلك للتبعيض من

بسحةً واحدةً قُبيل فتنة المسيح الدجال، ولذلك قال: {الم (1) اهذه الآية قد جعل النّاس أم نه فالنّاس ول
النّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ (2)} صدق اله العظيم، ومعن قوله: {وهم  يفْتَنُونَ} وتلك
ه الفتنة بالمسيح الدجال من بعد أن جعل اله النّاس أمةً واحدةً بهدي المهدي المنتظر الحق الذي فيه

.تمترون بغير الحق

وأما اسم اله الأعظم فقد بينتُه من القرآن العظيم، وإنّه ليس له اسماً أعظم من اسم سبحانه! ومثل الاسم
بالأعظم؟ وذلك لأنه نعيم سمن لماذا يبلا فرق شيئاً، ول ه الحسنمن أسماء ال الأعظم كمثل أي اسم

أعظم من جنّة النّعيم وذلك الاسم جعله اله حقيقةً لرضوان نفس الرب عل قلب العبد فيشعر من رض اله
:ه تعالوهو أعظم من نعيم الجنّة المادي، وقال ال وذلك هو نعيم الريحان النفس عظيم نفس عنه بنعيم

{فَاما ان كانَ من الْمقَربِين ﴿٨٨﴾ فَروح وريحانٌ وجنَّت نَعيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

فأما روح الريحان النّفس فهو نعيم روح حصل انعاساً لرضوان اله عل عبده، وأما قوله وجنة نعيم فهو
نعيم الجنّة المادي ولن نعيم الروح والريحان النفس هو أعظم نعيماً من جنّة النّعيم. تصديقاً لقول اله

تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدّين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ
عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

أعظم من الجنّة؟ بل ذلك حقيقةٌ للاسم الأعظم (النّعيم الأعظم)، أي إنّه نعيم ه نعيمر بأنّ رضوان اليف تُنف
أعظم من الجنّة وليس أعظم من أسماء اله الأخرى سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل النّعيم الأعظم من الجنّة
كما بين لم اله ذلك ف القرآن العظيم بأنّ حقيقة رضوان نفسه عليم نعيم أعظم من نعيم الجنّة. تصديقاً
لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدّين فيها ومساكن طَيبةً

ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].
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وأما الحسرة ف نفس اله عل عباده فالسبب يا أيها السائل لأنّ اله أرحم الراحمين وليس هين عليه أن
نفس عل متولذلك حر نفس رب بما ف راً، بل لقد علمتفر به عباده فيجبرونه أن يعذبهم عذاباً ني
الجنّة حت يتحقق نعيم الأعظم وهو أن يون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل أحدٍ من عباده،

نندٍ مج نم دِهعن بم همقَو َللْنَا عنزا امو} :ه تعالقول ال عباده ف ر تحسر أرحم الراحمين عليف تنف
السماء وما كنَّا منزِلين (28) ان كانَت إلا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما

ياتيهِم من رسولٍ إلا كانُوا بِه يستَهزِىون (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم لا يرجِعونَ (31)
وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

فيف لا يتحسر عل عباده وهو أرحم الراحمين؟ ولنهم ظلموا أنفسهم وليس ذلك هيناً ف نفس أرحم
الراحمين ولو لم يظلمهم شيئاً.

وأما حسرتهم عل أنفسهم فهذا شء آخر؛ حسرة العبد عل نفسه وندمه لعصيان ربه لعدم اتّباع رسله،
ولنك تريد تحريف كلام اله عن مواضعه ل يستيئس النّاس من رحمة ربهم وأنّه غليظ ولذلك يئس من
رحمته شياطين البشر كما يئس الفّار من أصحاب القبور، ولنّ أفت النّاس أنّ اله هو أرحم الراحمين

وإن يستغفروه فيتوبوا إليه فيجدوا بأنّ اله وسع كل شء رحمةً وعلماً، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

وأنت تقول إنّ الآية معناها يا حسرتنا عل أنفسنا ف قول اله تعال: {وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ
من السماء وما كنَّا منزِلين (28) ان كانَت إلا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما
ياتيهِم من رسولٍ إلا كانُوا بِه يستَهزِىون (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم لا يرجِعونَ (31)

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

فار أنّه مسروره الهلك الحين ي فوا هذه الآية عن موضعها، وهل تظنأهل اللغة أن يحر وأتحدّاك وجميع
بذلك؟ بل حزين عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فتحسر عليهم ف نفسه سبحانه لأنه أرحم الراحمين، ولذلك

قال تعال: {وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين (28) ان كانَت إلا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ إلا كانُوا بِه يستَهزِىون (30) الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم لا يرجِعونَ (31) وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله

العظيم [يس].

فهل يوجد ف الآيات ذكرى تحسر العباد عل أنفسهم؟ فقد أهلهم اله ومن بعد هلاكهم ولم يظلمهم شيئاً.
قال تعال: {ان كانَت إلا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ إلا
يعما جلَّم ن كلاونَ (31) وجِعري لا هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمون (30) ازِىتَهسي انُوا بِهك
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لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

وأما سبب تحسره عل عباده لأنّه أرحم الراحمين، أرأيت لو عصوك أولادك زمناً طويلا ومن ثم قدرت
ل مدى حسرتك عله عليك تخينار جهنّم، بال عليهم فجمعتهم وأوقدت ناراً كبرى فألقيت بهم جميعاً ف

اشف يا من تصفنها الهم وأبيهم؟ فهل فهمت أيأولادك حين ذلك فما بالك بتحسر من هو أرحم بهم من أم
بأنّ ألف وأدور؟ أقول لك هل تبين لك الحق؟ وإن قلت كلا واستمررت ف الإعراض فعند ذلك سوف أعلم
علم اليقين من تون، فإن حاولت أن تصدّ عن الحق بعد هذا الرد من المهدي المنتظَر الحق من ربك فأنت
من الذين سوف أدعوه للمباهلة لئن أنرت الحق، وأقسم باله إذا دعوتك للمباهلة فلأن أعلم علم اليقين أنّه
عن هذا الرد ارهين، فلئن أعرضتلمن ال نّك للحقك ولمن رب المنتظَر الحق المهدي ّوإن ن لك الحقتبي
ووصفتن بغير الحق فعند ذلك سوف أعلم من تون ولن أرد عليك أيها الاشف بعد هذا الرد الحق الواضح
والبين، ولن سوف أدعوك مباشرةً للمباهلةً وسوف يحم اله بيننا بالحق عاجلا من بعد المباهلة ليجعلك

عبرةً للآخرين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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ـــــــــــــــــــ

وليس البرهان أخ الريم هو إثبات النسب ..

عل م من آدم وآدم من تراب لا فرق لعربله الرحمن الرحيم، وقال عليه الصلاة والسلام: [كبسم ال
عجم ولا أسود عل أبيض إلا بالتقوى] صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

وبرهان هذا الحديث النّبوي الحق تجدونه ف محم قول اله تعال: {يا ايها النّاس انَّا خَلَقْنَاكم من ذَكرٍ
وانْثَ وجعلْنَاكم شُعوبا وقَبائل لتَعارفُوا انَّ اكرمم عنْدَ اله اتْقَاكم انَّ اله عليم خَبِير} صدق اله العظيم

[الحجرات:13].

وهل من انتسب لآل البيت يصير من المرمين ما لم ين من الذين اتّقوا ربهم؟ فها هو ف التاب تجدون
عم محمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أبو لهب من الذين لعنهم اله وأهان قدره ولن يقيم له يوم

القيامة وزناً ولم ينفعه حسبه ونسبه أنّه عم محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

إذاً النسب الحق رفيع المستوى ف التاب هو نسب التقوى وليس الافتخار بالأحساب والأنساب وكثرة
بِالَّت مكلادولا او مُالوما امو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه زُلفال بهم إلالمال والبنون وليس ذلك ما يقر
تُقَربم عنْدَنَا زُلْفَ ا من آمن وعمل صالحا فَاولَئكَ لَهم جزاء الضعفِ بِما عملُوا وهم ف الْغُرفَاتِ آمنُونَ}

صدق اله العظيم [سبأ:37].

وبالنسبة لنسب الإمام المهدي الحق فهو ينتم إل آل البيت من ذرية الإمام الحسين بن عل بن أب طالب،
ولا ولن يذهب اله الرجس عن آل البيت إلا من أناب منهم إل ربه ليذهب الرجس عنهم فيطهره تطهيراً،
وبما أنّ أبا لهبٍ لم ينب إل اله ليهدي قلبه ويذهب الرجس عنه ولذلك لم يجعله من المطهرين من آل
البيت برغم أنّه من آل بيت محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ من بن هاشم، فاتقوا اله يا

معشر آل البيت وأنيبوا إل ربم ليطهر قلوبم ويذهب البر والرجس عنم فيطهركم تطهيراً، أما تبركم
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ناصر محمد اليمان نلآل البيت! ول فيه أنّه ينتمم أنّه يمن ويرى كثير !النّاس وغروركم بغير الحق عل
الذي سيعلَم النّاس إنّه ذو حسبٍ ونسبٍ مشهورٍ بين القبائل ثم أفتاه اله ورسوله عن نسبه الحق من ذرية
الإمام عل وفاطمة بنت محمد ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ لا يتبر عل المؤمنين ولا يرى أنّه خير منهم
بحسبه ونسبه إلا بالتقوى ودرجات العلم. تصديقاً لقول اله تعال: {يرفَع اله الَّذِين آمنُوا منم والَّذِين اوتُوا

الْعلْم درجاتٍ} صدق اله العظيم [المجادلة:11].

ولا ولن احاجم أن تصدّقوا بأنّ الإمام المهدي لأنّ من آل البيت حت لو شهِد العالم بأسره أنّ من آل
م فبسطةً علي م أن يزيدنة عليه الحجم ذلك بل جعل الم أن أثبت لة عليه الحجالبيت لما جعل ال

العلم وجعل اله ذلك هو برهان الخلافة والقيادة لتعلموا أنّ اله اصطفان بالحق من بين المؤمنين
الصالحين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم

.حقاً من آل البيت ولم أكن من المفترين بغير الحق ّ[البقرة:247]. ومن ثم تعلمون أن

إذاً برهان الخلافة والإمامة أن يزيدن اله عل كافة علماء أمة الإسلام بسطةً ف العلم وذلك حت أستطيع أن
تاب القرآن العظيم ومن ثم لا يجدون فقنع من الالم م الحقم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون بالحأح
صدورهم حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلِّموا تسليماً ويعلمون علم اليقين أنّ ناصر محمد حقاً لا

يذب عل النّاس أنّه من آل البيت، فقد تبين لهم إنّ اله أيده بالحجة البالغة علم التاب القرآن العظيم إذا
جعلتم كتاب اله هو المرجع والحم فيما كنتم فيه تختلفون، فإن أبيتُم وتريدون ناصر محمد اليمان أن
يحاجم بغيره فلا ولن احاجم بغير كتاب اله وسنّة رسوله الحق لو مدَّ اله عمري مليون عام وكذلك

أعماركم من أجل الحوار مليون عام لما تنازلت عن الحجة عليم بالحق كتاب اله وسنّة رسوله الحق، وهل
بعد الحق إلا الضلال! اللهم قد بلّغت بالحجة الحق اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.افرين؛ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمانال المؤمنين العزيز عل أخو المسلمين الذليل عل

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 04 ‐ 1430 هـ
16 ‐ 04 ‐ 2009 مـ

01:20 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

.. ه بعدم الصدود عن الحقال ه عنك غطاءك لعلك تتقاشف كشف الال عل الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
ولا يسع ولا غير الحق اشف يريد الحقل إن كان يعلم أنّ اله يتقباشف لعل اله عليك أيها الال وسلام
بمرٍ وخداع خف للتشيك ف الحق، واله أعلم بما ف نفسك فاحذره. تصديقاً لقول اله تعال: {واعلَموا

انَّ اله يعلَم ما ف انفُسم فَاحذَروه} صدق اله العظيم [البقرة:235].

ويا رجل، إنّ سؤالك لناصر محمد اليمان هو: كيف علم أنّه من آل بيت محمد رسول اله صلّ اله عليه
وآله وسلّم؟ وسبق وأن أفتيناك إنّ قبيلةً من الأشراف من أهل البيت قد أفتونا إنّنا نحن من آل البيت وأفتوا

بأنّ لديهم ما يثبت ذلك، ولنّنا لم نترث لقولهم وأجابهم من أجابهم منا بقولٍ كريم وقال لهم: "نحن معتزون
بأنفسنا وبحسبِنا وبنسبنا ولا داع أن نُعلن للقبائل اليوم أنّنا من أهل البيت فلن يرفع ذلك من درجاتنا
صدّقت ّنصرف نظر الأشراف بإقناعنا أنّنا من أهل البيت، ول وتقديرنا واحترامنا بين القبائل". حت
م من قبل فل لته عليه وآله وسلّم‐ كما فصال ّه ‐صلباشرة من محمدٍ رسول الالم الفتوى الحق
الرؤيا الحق وكما أخبرتم أنّ الرؤيا فتواها تخصن وحدي من اله وما يخصم أنتم ف الرؤيا هو قول

واحد فقط:
.[[ وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته بالحق ]]

فإن جادلتن من كتاب اله وهيمنت عل ناصر محمد اليمان بسلطان العلم من القرآن العظيم فهنا أيها
الاشف استطعت أن تشف كذب وافتراء ناصر محمد اليمان إن كان من الذين يفترون عل اله ورسوله
هو حتماً إذا تلك الرؤيا حق الواقع الحقيق عل ل دعوى برهاناً وبرهان الرؤيا الحقوبما أنّ ل ،بغير الحق
من اله فحتماً سوف يؤيدن اله بالبيان الحق للقرآن العظيم فيزيدن عل كافة علماء الأمة بسطةً ف العلم،
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وذلك هو برهان الاصطفاء ف كل زمانٍ ومانٍ وناموس الخلافة والإمامة ف كل زمانٍ ومانٍ. تصديقاً لقول
قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّنا قَالُوا الم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب نَّ اللَّـها مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالال

توي اللَّـهو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص نَّ اللَّـها الِ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم
ملْه من يشَاء ۚ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٤٧﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ريم هو إثبات النسب أنّه من أهل البيت لا شك ولا ريب، وفور إثبات نسب المدعال وليس البرهان أخ
يجب التصديق بادعائه المهدية فإنّك لمن الخاطئين! فتصور أنّ المدّع من آل البيت ظاهر الأمر وهو ابن
ذلك الرجل فيقول أنّه المهدي آخرين ثم يدّع ه خانت زوجها وأنجبت له ولداً من نسل قوموأنّ أم زن
المنتظَر، فهل تراك سوف تُصدِّقه لأنّك تعلم علم اليقين أنّه من آل البيت؟ أفلا ترى أنّك لمن الخاطئين!.

ويا أخ، تذكر إنّ هذا النسب بدأ قبل أكثر من ألف وأربعمائة عام واختلط الحابل بالنابل ولم تن تعلم أيهم
وإمامت وخلافت هو من سوف يثبت نسب لجم بالحقبرهان العلم الم هم الباطل، وبقوأي أهل البيت الحق

وقيادت للأمة، والحم طاولة الحوار بالعلم والسلطان.

م فيك خيراً كثيراً، وأحياناً أشكّ فأحياناً أتوس ّشأنك إن سوف أصدِقك القول ف ّاشف، إنال ويا أخ
أمرك شاً كبيراً وكأنّك تريد أن تصدّ عن الحق بطريقة ذكية، ولنّ أذك منك إن كنت كذلك، ولن لا
أريدُ ظُلمك بغير الحق وسوف نظن فيك خيراً برغم ما قد بدر منك من قبل، وعس اله أن يهديك صراطاً

مستقيماً فيجعلك من الأنصار المرمين السابقين الأخيار كما أرجو من رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوك؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــ
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- 11 -
الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 04 ‐ 1430 هـ
17 ‐ 04 ‐ 2009 مـ

02:41 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي ناصر محمد إل أخ الاشف حفظه اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
الحق نَّهونَ الَمعنُواْ فَيآم ا الَّذِينما فَاقَها فَوةً فَموضعا بم ثَلام رِبضن يا ِيتَحسي لا هنَّ الا} :ه تعالقال ال
لاا بِه لضا يميراً وثك دِي بِههييراً وثك بِه لضي ثَلاـذَا مبِه هال ادراذَا اقُولُونَ مواْ فَيفَرك ا الَّذِينماهم ون ربم

الْفَاسقين} صدق اله العظيم [البقرة:26].

وف هذه الآية تجدون كفّاراً مؤمنين بالحق من ربهم، ولذلك قال اله تعال: {واما الَّذِين كفَرواْ فَيقُولُونَ ماذَا
اراد اله بِهـذَا مثَلا} صدق اله العظيم، أولئك هم المؤمنون المبطلون الذين ليس لديهم شك أنّ محمداً

رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ رسول من رب العالمين ويعرفونه كما يعرفون أبناءهم، ولذلك لا
توجد ف قلوبهم الريبة ف شأن نبوة محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم. وقال اله تعال: {وما

كنْت تَتْلُوا من قَبله من كتَاب ولا تَخُطُّه بِيمينكَ اذاً لارتَاب المبطلُونَ} [العنبوت:48].

من رب ه عليه وآله وسلّم‐ نبياً مرسلاال ّه ‐صلبطلون؟ إنّهم الذين عرفوا أنّ محمداً رسول الفمن هم الم
العالمين كما يعرفون أبناءهم فرهوا ما أنزل اله حسداً من عند أنفسهم فأحبط أعمالهم، ومنهم حامل راية
الشيطان الرجيم (علم الجهاد) الذي يريد أن يضل العباد عن الصراط المستقيم واتّبع الحمة الت يوصيهم

بها الشياطين: {انَّما نَحن فتْنَةٌ فَلا تَفُر} [البقرة:102].

ونحن نعلم أنّ الشياطين يأمرون بالفر وإنّما قولهم للمنافقين: {انَّما نَحن فتْنَةٌ فَلا تَفُر} أي لا يفر ظاهر
الأمر بل يظهر الإيمان والتصديق ويبطن الفر والمر، فاستجاب شياطين البشر لهذه الحمة الشيطانية
فجاءوا إل محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وقالوا: {نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اله واله يعلَم انَّكَ
لَرسولُه واله يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اله انَّهم ساء ما كانُوا

يعملُونَ} صدق اله العظيم [المنافقون:1].
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كما يفعل ‐لأنّه منهم‐ علم الجهاد حامل راية الشيطان الرجيم فهو يظهر لم الإيمان والتصديق ولنّه من
ونَ اللَّـهخَادِع٨﴾ ي﴿ يننموم بِما همرِ وخا موبِالْيو نَّا بِاللَّـهآم قُولن يالنّاس م نمه عنهم: {والذين قال ال

ذَابع ملَها ۖ وضرم اللَّـه مهادفَز ضرقُلُوبِهِم م ونَ ﴿٩﴾ فرشْعا يمو مهنفُسا ونَ اخْدَعا يمنُوا وآم الَّذِينو
اليم بِما كانُوا يذِبونَ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ونَ ﴿١٤﴾ اللَّـهزِىتَهسم نا نَحنَّما معنَّا مقَالُوا ا هِميناطشَي َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِيناو}
يستَهزِى بِهِم ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

بل شياطين البشر أحياناً يتفوقون ف المر أكثر من شياطين الجن لدرجة أنّ شياطين الجن تاد أن تشك
ف أمرهم أنّهم فعلا اتّبعوا الحق من ربهم لأنّهم معهم مختبئين ف أجسادهم حين يلقَون المؤمنين فيتظاهرون

لهم بالإيمان لدرجة أنّه لا يمن أن يشك ف أمرهم أحدٌ، فيدهش ذلك شياطين الجن كيف اتقنوا الإيمان
ظاهر الأمر حت إذا خلوا بشياطينهم فيطمئن شياطين الإنس شياطين الجن، وقال اله تعال: {واذَا لَقُوا

بِهِم زِىتَهسي ونَ ﴿١٤﴾ اللَّـهزِىتَهسم نا نَحنَّما معنَّا مقَالُوا ا هِميناطشَي َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم الَّذِين
ويمدُّهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ومنهم علم الشيطان الرجيم الذي هو ذاته (علم الجهاد) والذي هو ذاته (راية الجهاد) والذي هو ذاته
(المنصور) ولم يتب بياناً بعد باسم المنصور وبعث لنا رسالة باسم المنصور وأفت أنّه أعلن الحرب علينا،

فيف تُعلن الحرب بالافتراء يا عدو اله وتتب باسمنا بيانات مفتريات وبعضها تنسخ بياناً لنا ومن ثم
تضيف فيه ما لم أقُله! والحمدُ له إنّ أفتيت ف أمرك منذ أمدٍ ل يحذرك الذين يريدون الحق. ويا علم
الجهاد، إنّك تظن نفسك ذك ولن أقسم لك برب وربك اله الذي أنت لرضوانه لمن الارهين لتعلمن أن

ذكاءك لا يساوي إل ذكاء المهدي المنتظَر وفطنته شيئاً.

ويا معشر الأنصار هل تعلمون أنّ علم الجهاد يقينه بأنّ الإمام المهدي المنتظر أعظم من يقينم جميعاً
ولنّه من أشدِّ النّاس عل وجه الأرض كرهاً للإمام ناصر محمد اليمان! أولئك هم شياطين البشر إنْ يروا

سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا لأنّهم للحق كارهون، فيف لا تريدونن أن أدعو عل مثل علم الجهاد؟ فإذا
رأيتم ناصر محمد اليمان يدعو عل أحدٍ فإنه لا يدعو إلا عل الذين علم علْم اليقين أنّهم من شياطين البشر،

وأفتيم بالحق أنّ علم الجهاد هذا قد اقترب أجله بإذن اله نظراً لتجرؤه علينا بغير الحق فيفتري علينا
وكأنّهم رضوا بما يفعله علم الجهاد بموقعهم والراض صفحة التعليق بموقع الفقه الإسلام بيانات ف

كالفاعل وزره عند اله.

وكذلك أفتيم يا معشر علماء الأمة أنّ الذي يتبين له أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يدعو إل الحق ويهدي
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إل صراط مستقيم ثم يره ناصر محمد اليمان ولا يرض بالحق من ربه لأنّه خالف هواه أنّه سوف يقيض
اله له شيطاناً رجيماً فيجعل اله له عليه سلطاناً فيحوله إل شيطانٍ مريدٍ يره اله ورضوان اله فيصبح
مثله كمثل شياطين البشر من اليهود، وذلك بسبب الحسد من عند أنفسهم ويريدون الحق أن يتّبع أهواءهم.

أما بالنسبة للشيخ الاشف، فإن أستوصيم به خيراً وأحرم عليم الإساءة إل هذا الرجل مهما أتانا منه من
الأذى ذلك لأنّ هذا الرجل يخش أن أكون المهدي المنتظَر وهو مذِّب بالحق من ربه، وكذلك يخش أن
يتّبع ناصر محمد اليمان وهو ليس المهدي المنتظَر، وأفت كافة الأنصار أنّه من شتمه فقد أغضبن ومن
ياً حت أقيم عليه الحجة أغضب خليفة اله الحق فقد أغضب اله ورسوله، وذروا الحوار بين وبينه حصر
بالحق أو ينقذكم من اتّباع ناصر محمد اليمان فيثبت أنّ لست المهدي المنتظَر إذا تفوق عل ناصر محمد
اليمان بالعلم والسلطان، وأقول له أخ الاشف، بارك اله فيك وشرح اله صدرك ونور اله قلبك وأراك

الحق حقاً ورزقك اتّباعه وأراك الباطل باطلا وصرف قلبك عن الباطل فلا تتّبعه إن رب سميع الدُعاء.

أخ الاشف، أقسم برب وربك اله الغفور الرحيم إنّك لن تُصدِّقن أبداً حت تستخدم عقلك المفر الذي
ميز اله به الإنسان عن الحيوان، وسوف أقول لك شيئاً وأقسم عليه وه آية أمانة لديك لا تخفيها إن حدثت
حت لا يون قلبك آثم فإنّ أقسم لك باله قسماً مقدماً لئن استخدمت عقلك وتفرت ف بيان هذا إن عقلك

سوف يقول لك: "هذا هو الحق من ربك فاتبعه"؛ ذلك لأنّ الأبصار لا ينبغ لها أن تعم عن الحق إذا
ارصبا متَع  انَّهفَا} :ه تعالالصدر. تصديقاً لقول ال القلب الذي ف استخدمها الإنسان، وإنّما يعم

ولَـٰن تَعم الْقُلُوب الَّت ف الصدُورِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولذلك تجدون اله يعظم فيدعوكم للتفر، والعقل هو التفر ف منطق الإنسان وحجته هل ه مقنعة للعقل
ى ثُمادفُرو َثْنم هوا لنْ تَقُوما دَةاحبِو مُظعا انَّما قُل} :ه تعالري أم يرفضها، ولذلك قال الوالمنطق الف

تَتَفَروا ما بِصاحبِم من جِنَّة انْ هو ا نَذِير لَم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ} صدق اله العظيم [سبأ:46].

ولذلك فإنّ الإمام المهدي يعظ أخاه الاشف فيدعوه للتفر ف دعوة المدعو ناصر محمد اليمان هل ينطق
بالحق ويهدي إل صراط مستقيم أم من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُّنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون

صنعاً.

ويا أخ الريم، إنّ واله الذي لا إله إلا هو وحده لا شريك له إنّ الإمام المهدي المنتظر مبعوث إليم من
الإمام المهدي العالمين إنّن من رب تلقّيت ّالعظيم أن ه العلبال ريم، أقسمال العالمين. ويا أخ رب

المنتظَر وتلقّيت من رب العالمين أنّ اله سوف يظهرن ف ليلة عل كافة البشر وهم صاغرون الذين كفروا
بأمري، وأقسم باله العظيم إنّ تلقّيت من رب حقيقة مجء كوكب العذاب الأليم، وتلقّيت من رب أنّه
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سوف يسبب طلوع الشمس من مغربها وغير ذلك كثير، ولنّ أفتيك بالحق أنّ كل تلك الرؤيا لم يجعلها اله
الحجة عليك بل ه تخصن فتواها كما تخص فتوى إبراهيم بذبح ولده ف الرؤيا ولم يقُل إنّما ذلك من

الشيطان يريد أن أذبح ولدي؛ بل علم أنّها رؤيا أمر من الرحمن لأنّه يعلم كيف يفرق بين رؤيا من الرحمن
شأنه، وكذلك يرين ه فيفتيه فه محمداً رسول الفيريه ال ا ناصر محمد اليمانلم من الشيطان، وأموح
اله ف رؤيا أخرى فيجعلن أنطق لهم بنفس الفتوى الت أفتان بها جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه

وآله وسلّم، والحمة من ذلك حت أعلم أنّه الحق من رب لا شك ولا ريب.

من آل البيت ثم يأتين ّظاهراً أمام العالمين إن ريم، هل أقول لك شيئاً؟ أن لو كان نسبال ويا أخ
بن أب ة الإمام الحسين بن علأنّك من آل البيت من ذري شخص فيقول: "هيا احلف يا ناصر محمد اليمان
طالب"؛ لما حلفت له شيئاً، وقلت له: اله أعلم يا أخ وما أعلمه من أب من جدّي من سيدي يقولون إنّنا
نحن من آل البيت، فولدت وأنا لا أعلم بشء حت إذا بدأت أفهم وصرت صبياً أمش علمت من أب إنّنا

نحن من آل البيت، ولما حلفت لك إنّه حق يقين لا شك ولا ريب إنّنا نحن من آل البيت، وما يدرين! ولن
حين يفتين اله فيجمعن بمحمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وأحد عشر إماماً من آل البيت

وف غرفة واحدة وفيها عمود متوسطٌ بالغرفة يسند إليه ظهره محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله
وسلّم‐ ثم تحدث الفتوى ف نسب وشأن فيف لا أكون من الموقنين! وأقسم باله أنّ يقين بذلك أنّها رؤيا

من عند اله وأمر من اله كمثل يقين خليل اله إبراهيم برؤياه بذبح ولده أنّها أمر من اله ثم ذبح ولده ثم
فداه اله بذبح عظيم، فيف أكفر بالحق من رب الذي أفتان بالحق ‐أخ الاشف‐ برغم أنّه قيل ذلك من
آل البيت أنفسهم أنّ لديهم ما يثبت نسب اسرت أنّهم من آل البيت ولنّ لم أوقن إلا بالفتوى من رب، وأما
الإمام المهدي ه تخصالرؤيا فتوى من ال نه ولمن ال بالرؤيا الحق أيقنت ّنه أعلم، ولفتواهم فقلت: ال

المنتظَر ليعلم علم اليقين أنّه الإمام المهدي المنتظَر، ولن اله لم يجعل الرؤيا حجت عل الاشف وما
يدري الاشف بأنّها رؤيا حق من رب العالمين فلعل ناصر محمد من الاذبين. إذاً ماه الحجة الت يريدها
الاشف؟ فهل تريد جلد غزال متوب عليه نسبنا يرجع لآل البيت؟ ولن يا أخ الريم أفلا تعلم أنّ معظم
الذين ادعوا المهدية ف العالمين تجدهم من الذين يعرفهم النّاس أنّهم من آل البيت وأكثر اسماءهم (محمد

بن عبد اله) بظنِّه إنّ الحجة ف الاسم! فلا يعلم أنّها ف العلم.

ويجعل اله للنب أو الخليفة أكثر من اسمين ف التاب كمثل اسم محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله
وسلّم‐ وكذلك أحمدُ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن المسلمين يستخدمون الاسم الذي سماه
به جده محمد. إذاً لم يجعل اله الحجة ف الاسم، ولو أصررتُم أنّ الحجة ف الاسم إذاً لجعلتم للنّصارى
الحجة عليم فيقولون: "إن اسم النب الذي بشّر به المسيح عيس ابن مريم من بعده اسمه أحمد وليس
محمداً". ولن اله يريد أن يعلِّم النّصارى والمسلمين أنّ الحجة ليست ف الاسم وإنّه قد يون للشخص

أكثر من اسم ف التاب، فما بالك بالنّسب ذرية من ذرية من ذرية من ذرية عل مدار أكثر من أربعة عشر
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قرناً، فما يدري الشخص إنّه لا شكّ ولا ريب من آل البيت؟ ولعل جدّه العاشر أو التاسع أو الثامن قد خانته
زوجته فأنجبت ولداً ليس من صلبه وهو من ذرية ذلك الرجل، فمن ذا الذي يستطيع أن يقسم أنّه من آل
البيت لا شك ولا ريب؟ ولا يحق لهم لأنّهم لا يعلمون علم اليقين بذلك، وما يدريهم ما يصنع بعض النساء!

ولنّه يحق القسم للإمام ناصر محمد اليمان أن يقسم بالحق من ربه إنّه من آل البيت لأنّه تلقّ فتوى
النسب بأمر اله عن طريق جده محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم: [كان من حرثك وعل بذرك
أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته]، وذلك بحضور أحد عشر

شاهداً بالحق حت لا ينر ناصر محمد اليمان فتوى جدّه ف نسبه، فإن أنرها تم إحضار أحدَ عشر شاهداً
رض من آل البيت من ذرية الإمام الحسين بن عل ّأن من أئمة آل البيت الذين حضروا التعريف بنسب

عنهم وأرضاهم.

ويا أخ الريم، الحمدُ له الذي جعل اله ورسوله آية لتصديق الرؤيا بالحق، فلو يقول ل الاشف إنّه رأى
محمداً رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ فأخبره بحدث ما ولا يزال ف علم الغيب وقال له سيموت

فلان الذي يعز عليك مثلا بعد شهرٍ تماماً فادعوا له، ثم يخبرن الاشف بذلك فسوف أقول له: سننظر
أصدقت أم كنت من الاذبين. فإذا انقض الشهر ومات فلان فجأةً بعد تمام ثلاثين يوماً فعند ذلك سوف
يعلم ناصر محمد اليمان أنّ الاشف حق لا شك ولا ريب تلقّ الفتوى بالحق عن طريق محمد رسول اله
ّه ‐صلم أنّ محمداً رسول الم فأقول لفتيإذا ا ه عليه وآله وسلّم، وكذلك ناصر محمد اليمانال ّصل
اله عليه وآله وسلّم‐ أفتان أنّه لن يجادلن أحدٌ من القرآن إلا غلبته بالحق بسلطان العلم الحق، فهل بعد
الحق إلا الضلال أخ الاشف؟ فلل دعوى برهانٌ، فإذا حقاً تلقيت الفتوى من رب بذلك فإن كنت من

الصادقين فحق عل اله أن يصدقن الرؤيا بالحق فلا يحاجن عالم من كتاب رب إلا غلبته بالحق، وإن لم
يؤيدن رب بذلك فقد تبين لم أنّ كذّاب أشر ولست المهدي المنتظر الحق من رب العالمين، فلل دعوى

أن أجعل لدعوت دّ لن لا بللقرآن، ول ة الدامغة للجدل هو البيان الحقم والحجعلي برهان وسلطان
أساساً متيناً، ويبن أساس دعوت عل شء واحدٍ إن اثبتُّه فقد فزت عليم وإن لم استطع فلن أقنعم أبداً
ءَش نم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالما كنا فيه نختلف تصديقاً لقول ال م بيننا فه ليحال م إلوهو أن نحت

فَحمه الَ اله ذَلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم [الشورى:10].

ومن ثم آتيم بحم اله من التاب وإنْ لم أجد فمن السنّة الحق وذلك لأنّ أحام التاب والسنة جميعهم
من عند اله ولا ينبغ لمحمد رسول اله ‐صل اله عليه آله وسلم‐ أن يحم بغير ما أنزل اله. تصديقاً
ينتالْو نْهنَا ملَقَطَع ٤٥﴾ ثُم﴿ ينمبِالْي نْهخَذْنَا م ﴾٤٤﴿ قَاوِيلا ضعنَا بلَيع لتَقَو لَوو} :ه تعاللقول ال
ذِّبِينم مننَّ ما لَمنَّا لَنَعا٤٨﴾ و﴿ ينتَّقةٌ لِّلْمرلَتَذْك نَّها٤٧﴾ و﴿ اجِزِينح نْهدٍ عحا نم منا م٤٦﴾ فَم﴿

{﴾٥٢﴿يمظكَ الْعبر مبِاس حب٥١﴾ فَس﴿ ينقالْي قلَح نَّها٥٠﴾ و﴿ رِينافْال َلةٌ عرسلَح نَّها٤٩﴾ و﴿
[الحاقة].
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ويا أخ الاشف، إنّ أدعوك إل اله أن يحم بين وبينك بالحق فهل تقبل اله حماً، فمن أحسن من اله
حماً؟ وإليك حم اله الحق ف محم كتاب أحامه المحفوظ من التحريف يحم اله عل الاشف وكافة

علماء الأمة أن يجعلوا محم كتاب اله هو المرجع للأحاديث النّبوية وما كان منها جاء من عند غير اله
فسوف يجدون بين أحام كتاب اله وأحام اله عن طريق السنّة اختلافاً كثيراً، وما عل ناصر محمد
اليمان إلا أن يستنبط لم حم اله الحق من محم القرآن العظيم. تصديقاً لحم اله تعال: {ويقُولُونَ

َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا
همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿
الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

وعل هذا الأساس أدعو كافة علماء الأمة إل الحوار فيضعوا ف طاولة الحوار ما ه الأحام الت اختلفوا
عليها، ومن ثم سوف يأتيهم الحم الحق بسلطان العلم من محم كتاب اله وسنّة رسوله الحق حت لا

يجدوا ف صدورهم حرجاً مما قضيت بينهم بالحق ويسلِّموا تسليماً بإذن اله، نعم المول ونعم النصير.

ويا أخ الاشف، إنّ بعض الأحاديث المفتراة وكأنّها حق ف ظاهرها لا شك ولاريب وه قد جاءت
مخالفة ف الحم ف محم القرآن العظيم كمثال الحديث المفترى عن محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله

وسلّم:

إقتباس

(حدثنا  عبد اله بن محمد المسندي  قال حدثنا  أبو روح الحرم بن عمارة  قال حدثنا  شعبة  عن  واقد بن محمد  قال
سمعت  أب  يحدث عن  ابن عمر : أن رسول اله  صل اله عليه وسلم  قال  أمرت أن أقاتل النّاس حت  يشهدوا  أن لا
دماءهم وأموالهم إلا بحق ه ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك  عصموا  منه وأن  محمداً  رسول الآله إلا ال

الإسلام وحسابهم عل اله. )

ويا أخ الاشف، إنّ لو آتيك بأحام اله المحمة ف هذا الشأن لوجدتها جميعاً تختلف مع هذا الحديث المفترى، ولا أشتم
رواته شيئاً وحسابهم عل اله، المهم إنّ أفت بأنّه مفترى كذباً عل اله ورسوله ؛ ذلك لأنّ اله لم يأمر رسوله بقتال النّاس

ية، فتعال ية قهر حت يشهدوا أن لا آله إلا اله وأنه رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، فهنا أصبحت الدعوة المحمدية جبر
ه وعليه البلاغ وعلكتاب ال ة فشأن الدعوة المحمدي ه فام الالقرآن العظيم، وهذه أح ة فام الدعوة المحمديلننظر أح
اله الحساب، ولم يأمره أن يرِه النّاس حت يونوا مؤمنين. وقال اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا

افَانْت تُرِه النّاس حتَّ يونُوا مومنين} صدق اله العظيم [يونس:99].

ويخالف لمحم قول اله تعال} : اكراه ف الدِّين قَدْ تَبين الرشْدُ من الغَ فَمن يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاله فَقَدْ استَمسكَ
بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها واله سميع عليم} [البقرة:256].
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اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي شَاء نمو نموفَلْي شَاء نم فَمرب نم الحق قُلو} :ه تعالم قول الخالف لمحوي
سرادِقُها وانْ يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا} [الهف:29].

ويخالف لقول اله تعال: {فَذَكر انَّما انْت مذَكر (21) لَست علَيهِم بِمسيطرٍ (22)} [الغاشية].

ويخالف لقول اله تعال: {نَحن اعلَم بِما يقُولُونَ وما انْت علَيهِم بِجبارٍ فَذَكر بِالْقرآن من يخَاف وعيدِ} [ق:45].

النَّار َلص١١﴾ الَّذِي ي﴿ َشْقا اهنَّبتَجي١٠﴾ و﴿ َخْشن يم رذَّكيىٰ ﴿٩﴾ سرتِ الذِّكن نَّفَعا رفَذَك} :ه تعالخالف لقول الوي
الْبرىٰ ﴿١٢﴾ ثُم  يموت فيها و يحي ﴿١٣﴾ قَدْ افْلَح من تَزك ﴿١٤﴾ وذَكر اسم ربه فَصلَّ ﴿١٥﴾بل تُوثرونَ الْحياةَ

.[الأعل] {﴾١٧﴿ َقباو رةُ خَيرخاالدُّنيا ﴿١٦﴾ و

ويخالف لقول اله تعال: { انَّ هذِه تَذْكرةٌ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً} [المزمل:19].

﴾١٤﴿ ةرطَهم ةفُوعر١٣﴾ م﴿ ةمرفٍ محص ١٢﴾ ف﴿ هرذَك ن شَاءةٌ ﴿١١﴾ فَمرا تَذْكنَّها َّك} :ه تعالخالف لقول الوي
بِايدِي سفَرة ﴿١٥﴾ كرام بررة ﴿١٦﴾} [عبس].

ويخالف لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ة؟ وهام الحدوديالأح ة، فما هي وهذا بالنسبة للأحام العقائدية الت تتعلّق بالعبادة له، أما الأحام الحدودية فه جبر
الأحام الت تمنع الإنسان عن ظلم أخيه الإنسان. تصديقاً لقول اله تعال: {كنتُم خَير امة اخْرِجت للنَّاسِ تَامرونَ بِالْمعروفِ

وتَنْهونَ عن الْمنرِ وتُومنُونَ بِاله} صدق اله العظيم [آل عمران:110] ومن أحسن من اله حماً؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوك الإمام ناصر محمد اليمان
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